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Alunos daEscola
Dolores Krauss

lançam livro de

poesias

Município mobilizado
no DiaMundial de
Combate aAids
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.

Bodas de Prata
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Gaspar venceu mais um round
na luta para a construção da

segunda ponte. Em viagem a

Brasília no final da semana

passada, o prefeitoAdilson
Schmitt e o presidente da

Associação Comercial e
Industrial de Gaspar (ACIG),
Samir Buhatem tiveram a

garantia da bancada
catarinense naCâmara Federal
da inclusão de uma emenda no

orçamento da União para 2007
destinando verbas para a tão

sonhada obra. Segundo o

presidente da ACIG, o
montante dos recursos ainda
não foi definido, mas é

praticamente certo que o

dinheiroestará em Gaspar
ainda.em 2007, para o início da
obra. "Hoje, somos vitoriosos",
afirmou o prefeitoAdilson.

Chuva ameniza o

problema da falta de
água em Gaspar
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ESPA O ABERTO

EDITORIAL

A violência
LEITOR

Agradecimeto
Não existemnúmeros precisos sobre a

violência contra amulhernomunicípio de
Gaspar. O que se sabe, no entanto, é que'
boa parte dos boletins de ocorrências

registrados na Delegacia referem-se a

brigas de casais, muitas vezes motivadas

pelo ciúme e o excesso debebidaalcoólica.
Muitas das mulheres espancadas por seus
maridos ou companheiros preferem não

registrar aocorrênciapor falta de um lugar
adequado emedodopróprio algoz. Por isso,
é .hora das autoridades - prefeitura e

polícias Civil e Militar - buscarem
alternativas paramelhoratendimento a este

tipo de ocorrência. O acompanhamento
psicológico e a implantação de serviço
especial de atendimento às vítimas se fazem
necessários em nosso município. No
restante do estado e no país, a situação não
é muito diferente de Gaspar. As mulheres
continuam sofrendo violência e abusos.
Três casos emblemáticos no estado de
Santa

_

Catarina são determinantes para
uma atençãomaior das nossas autoridades
para este tipo de crime. Em Florianópolis,
um marido enciumado investiu o cano

contra a ex-companheira, matando-a na

frente da filha, Na semana passada, outros
dois crimes, num espaço de 24 horas,
ocorreram nas cidades de Chapecó e

Concórdia, no oeste do estado. Por conta
de tanta violência contra as mulheres, a
ONG Ações em Gênero, Cidadania e

Desenvolvimento criou umacampanha "16
dias de Ativismo pelo Fim da Violência
Contra as Mulheres", de 25 de novembro
a 10 de dezembro em todo o país.

O PSDB-Mulher de Gaspar, agradece a todos que participaram do 20.
Doando para Brincar, na noite do dia 25 de novembro, na Sociedade
Canarinhos.

A noite superou as expectativas, e a confraternização foi a marca do

encontro, com a arrecadação dos brinquedos sendo um sucesso.Queremos
uma vez mais agradecer as empresas que colaboraram para a realização do
evento e para que a noite fosse muito mais animada, com sorteio de brindes
aos participantes que nos prestigiaram: Auto Viação do Vale Ltda, Pousada
Vila do Coral, Rede Plaza de Hotéis - Hotel Plaza Itapema, Fazzenda Park
Hotel, Centro de Beleza Yara e Jô, Belissima, Casa da Família, Estética
Corporal Bita, Angel Corpus, Sociedade Canarinhos, CloviShow, Mestre
Chicão e Decorações Dallarosa. Para imprensa da cidade de Gaspar,
também os nossos agradecimentos pelo apoio e divulgação. A entrega das

doações, será feita no dia 16 de dezembro, durante a Festa de Natal da

Associação de Moradores da COHAB do Gaspar Mirim. Desejamos a toda
comunidade um Feliz Natal e Próspero Ano Novo.

• Voz do Brasil - Já está na

Comissão de Constituição e Justiça
do Senado, o projeto, já aprovado na

Câmara, que permite às emissoras de
rádio a possibilidade de flexibilizar o
horário de transmissão da "Voz do
Brasil".

• Aposentadoria - Mais cinco anos

para as mulheres; mais dois anos

para os homens. O governo estaria
estudando a alternativa de aumentar

a idade limite para a aposentaria para
67 anos.

PSDB-Mulher de Gaspar
Márcia Wolff

Presidente
• Multa - Os deputados Cláudio

Vignatti (PT) e Orlando Desconsi

(PT-RS) apresentaram projeto de lei

que limita a 2% amulta por atraso no

pagamento dos tributos federais.

Hoje, esse limite é de 20%, muito
acima do estipulado pelo Código de
Defesa do Consumidor.

Indignação
Venho por meio desta, manifestar a minha indignação a respeito de matéria

veiculada em um jornal local no qual uma pessoa não identificada fala sobre o

Centro Educativo Maria Hendricks, principalmente das aulas de informática para
a Terceira Idade. Eu freqüento essas .aulas duas vezes por semana e. não sairia de
casa se não fosse para aprender. Tenho aprendido muito, pois temos um professor
(Ernesto) do mais alto nível. Ele tem nos ensinado tudo sobre informática, menos
joguinhos como foi citado na matéria. Lamento que pessoas não dêem valor aos

I

projetos criados em nossa cidade e, não sabendo aproveitar essas oportunidades,
ficam criticando. Por isso, nossa querida cidade de Gaspar não é tratada com o

devido respeito.

• Contrapartida Bastante
razoável a moeda de troca sugerida
pelo governador Luiz Henrique caso

o Conselho Político do PMDB - que
se reúne na próxima quinta, em

Brasília - ratificar o embarque
embarcar na coalizão. Ele assegura
com acata a vontade damaioria, mas
cobra a natural contrapartida, com as

bancadas do PT nas Assembléias

Legislativas apoiando a

governabilidade nos Estados. Em
Santa Catarina, a bancada de Lula
vota todas contra LHS.

Virgínia Luzia Melato Bernardi
Aluna do curso de informática

Poço Grande

I Cartas contendo a nome completo eRG e nomáximo com 15linhas devem serenviadaspore-mailljornal@jornalmetas.com.bd
ou entregues na redação. Por motivo de espaço as cartas poderão ser publicadas resumidamente. 'IASSUNTO DA SEMANA

Você costuma comprar
remédios genéricos?'

Sim! A informação hoje é

grande e os médicos

passam a segurança dos

genencos para os

pacientes, além de sermais
barato. Elisabeth Moser

SabeI, Aposentada,
Centro.

OLHAR ELETRÔNICO

• Desvio - Santa Catarina na rota

da operação policial Fármaco que
desbaratou quadrilha acusada de ter

desviado pelo menos R$ 30 milhões
de arrecadações por ONGs de apoio
a pessoas com câncer. O chefe é
Arnaldo Braz, jornalistapreso emSão
Paulo.

; .

Compro sempre • Veneno - O deputado federal
Fernando Coruja (PPS)apresentou
projeto de Lei que proíbe a

comercialização da substância

aldicarbe, popularmente conhecida
como "chumbinho". O produto é
utilizado como raticida no campo e

na cidade. Coruja justifica que sua

proposta terá o objetivo de banir o
veneno por causa das inúmeras
mortes causadas por intoxicação.

genérico porque é
mais barato. Janaína
Machado, Do Lar,
Centro.

,

A lombada eletrônica que havia no Km 6 da Rodovia Jorge Lacerda
não se encontra mais no local. O motivo, segundo Jair José da Silva,
engenheiro do Deinfra, é a substituição da lombada por uma mais
moderna. O novo equipamento deverá ser instalado até o dia 8 de

dezembro.

compro. Só

compro remédios
naturais. José Bento
da Silva, Técnico

Têxtil, Centro.
Você também pode ajudar a fazer' essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia. e-mai!: arthur@dígíta!abc.com.br
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Política
Aprovada emenda que
beneficiará Gaspar
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Parlamentares catarínenses aprovaram na última quinta-feira
(23) a emenda para a construção de pontes e acessos à BR
·470. Com a decisão, Gaspar receberá no ano que vem

verbas para a construção da Ponte do Vale.

GASPAR TEM MOTIVOS para
comemorar,Aparticipação do prefeito
Adilson Schmitt e do presidente da

Associação Comercial e Industrial de
Gaspar (ACIG), Samir Buhatem, no
dia 21, ao Fórum Parlamentar

Catarinense, órgão que congrega três

senadores e todos os deputados
federais de Santa Catarina em favor
das reivindicações do Estado trouxe

resultados positivos para a cidade.

Na última quinta-feira (23), houve
uma votação entre os parlamentares
catarinenses onde foi aprovada a

inclusão de uma emenda de bancada

para a construção de pontes e acessos

para a BR - 470. Nessa, está incluída
a reinvindicação de verbas para a

construção da Ponte do Vale em

Gaspar. Conforme explicou Buhatem,
o valor que será destinado para a'

cidade ainda não foi definido e deve

chegar a Gaspar em 2007.

Segundo oprefeitoAdilsonSchmitt,
anovaponte beneficiará toda a região,
otimizando o escoamento e aprodução
e incentivando o turismo de negócios,
religioso e de lazer. "Sem contar as

centenas de milhares de farm1ias e

empresas da região nos acessos aos

municípios do Vale do Itajaí e àBR-

470 que serão favorecidas", enfatizou

o prefeito. "Passados 11 meses da

manifestação feita por gasparenses
na ponte Hercílio Deeke, podemos
dizer que hoje somos vitoriosos, pois
agora temos um projeto para uma

nova ponte e uma emenda aprovada
no orçamento geral da União em

2007", completou Samir Buhatem.

Ponte Hercílio Deeke
A ponteHercílio Deeke, desde sua

inauguração em 1960,jásofreu várias
reformas para reestruturação. Com
tráfego intenso de veículos que surgiu
com a ligação de Gaspar a Blumenau
pela BR-470, pavimentada em 1981,
a ponte sofreu e vem sofrendo graves
danos ao logo 'de sua estrutura.

Atualmente, após inspeção da

DiretoriatíeDefesaCivil emmaio de

2001, só é permitida a transposição
da ponte por veículos que tenham

menos de 6 toneladas.

O presidente Luiz Inácio Lula da
Silva chega hoje à Nigéria para

participar da primeira cúpula
presidencial África-América do Sul,
para fortalecer o eixo Sul-Sul.

O primeiro encontro entre

chefes de Estado e de Governo da
África e América do Sul será

realizado em Abuja, Apesar da
diplomacia brasileiraapostar alto na

reunião, a reação dos líderes sul

americanos não foi animadora pela
"superposição" de cúpulas
regionais.

Segundo analistas, o Brasil é o

'país que mais pode ganhar com esta

aproximação, liderada pelo próprio
Lula após sua chegada ao poder, em
janeiro de 2003. Desde então, o

presidente fez cinco viagens pela

�®
I LIDA0!:
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Compromisso com a qualidade

Investimentos em quaiificação deprofissionais
para um atencEimento personalizado e garantido

África, nas quais visitou cerca de
20 países. O comércio entre o

Brasil e os países africanos duplicou
/

desde -2003, e no ano passado
chegou a US$ 12,6 bilhões.

N a próxima semana, os

presidentes da região se encontrarão

na cidade de Cochabamba para a

2a Cúpula da Comunidade Sul
Americana de Nações.

JORNAL ME.TAlS
e Novembro a 1 de Dezembro de 2006

• Festas - Acontecem duas grandes.festas neste final de
semana em Gaspar. A Tradicional Eesta de Santa Bárbara
em Águas Negras no Bairro Figueira e a Festa de

Encerramento do CTG Coração do Vale. Prestigie

• Saudades - A Cidade de Gaspar, perdeu na tarde de '

segunda-feira dia 27, um dos maiores símbolos do Esporte
da cidade, faleceu às 17 horas no Hospital Santa Catarina,
aos 74 anos, Evilasio da Silva o popular Sabão. Vascaíno

fanático, fez história tambémnoTupi de Gaspar, foi jogador
na época, em 1956 quando o Tupi conquistou o titulo de

Campeão da Liga. Sempre muito ligado ao esporte, uma
de suas principais paixões, foi funcionário por um tempo
daRadio SentineladoVale e tambémcomentaristaesportivo,
atualmente Integrava a equipe daRádioNativaFM atuando

juntamente como comentarista ao lado deValneiHenrique.
'A partida de Sabão deixa saudades não só para a família,
mas também para a cidade, e principalmente para .os

amantes do esporte.

• Desentendimentos - Trazidas ao conhecimentopúblico
as desavenças entre os componentes da matada coligação
Mais Amor por Gaspar, expõe a triste realidade brasileira

pela falta de líderes políticos, capazes de conduzir um

processo administrativo de modo a estarem voltados
totalmente para os compromissos que ousaram assumir
com apopulação durante o processo eleitoral. Se tem acordo
escrito para eleição da mesa ou não, isto conta pouco, o

que contamuito é o que dizem diante do eleitor, E o prefeito
Adilson Schmitt, junto com o vice Clarindo Fantoni vai
fazendo de tudo para concretizar as promessas.

• Marcas' importantes - Enquanto atiram para todos os

lados, os "aliados do prefeito" ajudam o p.ovo a nem

perceber as obras; as realizações da atual administração.
Perdem tempo, ao invés de estarem na imprensa, no meio
do povo acentuando as conquistas, fazem o contrário.
Asfalto no acesso ao CTG - esperado por anos; asfalto no
Belchior Baixo e no Belchior Alto - reclamação de anos.

Isso deveria estar sendo propalado em todos os cantos. E
sem contar outras realizações. E com isso vão dando gás
e fôlego aos opositores, que nem precisam se manifestar,
porque aprópria situação trata de fazê-la. Não tem nenhum

petista fazendo oposição mais acirrada, e no entanto a

coligação não consegue manter-se unida.

• Acordo - Alguns notáveis líderes políticos do
Brasil quando ainda isso contava, tinham n.os acordos
- independente de assinados ou não - uma coisa
determinante: cumpra-se.Até porque osmais inteligentes
nunca assinavam acordos, para não serem melindrados,
acusados de estabelecerem esquemas para ganhar
eleições, ajustar situações. Acordos são compromissos,
cumprí-los está no tamanho da ética e caráter de cada
um. Acreditar neles, mesmo assinados, nesta época da

política brasileira é acreditar efetivamente no conto da
carochinha. Mas tem quem os cumpra: LHS esta aí para
provar isso e muito bem!

pimenta@jornalmetas.com.br
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Moradores enfeitam loteamento
Direto ao Assunto

Para comemorar o Natal, os
moradores do loteamento São
Pedro se reuniram e juntos
decoraram a rua com

mangueiras iluminadas. As
luzes foram acessas no último
sábado (25).
o NATAL AINDA não chegou, mas
as decorações para a festa mais

esperada do ano já estão prontas.
Casas e ruas ganham a magia da

festa, com luzes e arranjos.
É o caso do loteamento São Pedro,

no bairro São Pedro em Gaspar. Quem
passar pela rua à noite já pode avistar
as luzes do Natal. É que no último

sábado (25) o loteamento acendeu a

iluminação feita especialmente para
decorar o loteamento para a grande
festa de final do ano. "Foi muito lindo,
tinham muitas pessoas presentes
aguardando para ver as luzes serem

acessas", afirmou Alberto Zuchi,

morador do loteamento.
Alberto foi também quem fez uma

vontade ser realizada. Segundo ele, há
alguns anos os moradores do
loteamento São Pedro tinham a

vontade de enfeitar a rua para o Natal,
porém a idéia nunca havia sido
colocada em prática. Então esse ano,

o morador resolveu tomar a frente e

fazer com que a rua ganhasse as luzes
do Natal.

"Primeiro pesquisamos os preços e

totalizamos as despesas no valor de R$
2.045. Então peguei uma amostra das

peças que seriam colocadas e passei
de casa em casa, mostrando para os

moradores. Todos aceitaram colaborar
com a decoração e as despesas foram
divididas", explicou Alberto.

A rua foi enfeitada com

mangueiras iluminadas, como as que

podem ser vistas no centro da cidade.
São anjos, sinos, pinheiros, estrelas e

estrelas cadentes que iluminam a noite
dos moradores do ·loteamento São
Pedro e encantam os olhos das

pessoas.

Dil'lIlgar,:ii(J

Rua foi enfeitada com mangueiras iluminadas

A decoração, segundo informou

Alberto, pode ser aproveitada por até
10 anos. Para completar a

comemoração do Natal, no dia 9 de
dezembro a rua fará a sua festa

Natalina, se, realizará também com a

contribuição e colaboração dos

moradores, que têm a participação do

bom velhinho garantida. "Aqui no
nosso loteamento somos todos muito

amigos. Se precisamos de alguma
coisa ou queremos realizar algo, nos
reunimos e conseguirrios alcançar
nossos objetivos", enfatiza o morador.

RECEITA RECEBE DECLARAÇÃO DE ISENTO ATÉ AMANHÃ
o prazo para entrega da declaração

de isento 2006 termina amanhã (30). '

Segundo a Receita Federal, das 63
milhões de declarações previstas, 49
milhões já foram recebidas pelo órgão.
Ano passado foram recebidas 61
milhões de declarações.

_A Receita também informou que a

preferência dos contribuintes para
declarar tem sido a Internet (61%),
seguida das lotéricas (32%)/

A declaração pode ser feita nas

casas lotéricas, Banco do Brasil e nos

correspondentes bancários da Caixa e

Banco do Brasil. Nesses locais é
cobrada taxa de R$ 1,00.

o documento pode ser entregue
também nos Correios, ao custo de R$
2,40, ou gratuitamente pela Internet, na
pagma da Receita Federal

(www.receita.fazenda.gov.br).
Deve apresentar a declaração quem

recebeu até R$ 13.968 em 2005. As

pessoas que já tiveram o número de seu

Cadastro de Pessoas Físicas (CPF)
incluído em alguma declaração do

Imposto de Renda 2005, na condição
de cônjuge ou dependente, não

precisam prestar contas.
A declaração de isento não é um

recadastramento de CPF e sim, como
o próprio nome indica, uma obrigação

anual. Toda pessoa física, anualmente,
ou está obrigada à entrega da

declaração de ajuste anual (DIRPF), no
período de março a abril do exercício

correspondente, ou, por exclusão, à

entrega da Declaração Anual de Isento.
Quem não fizer a declaração ficará

com o CPF em situação pendente. Após
dois anos o documento é suspenso. O

contribuinte que tiver o CPF suspenso
não poderá constituir empresa, abrir
conta em banco, obter empréstimos,
participar de concursos públicos, tirar
passaporte, receber aposentadoria,
receber prêmios de loterias, receber

aposentadoria, entre outros.

A Declaração de Isento foi criada
em 1998 para limpar o cadastro do
CPF. O objetivo é excluir inscrições de

contribuintes falecidos, duplos e falsos.
Na base do CPF da Receita existem

159,7 milhões de inscrições, das quais
105,1 milhões regulares. Há ainda 36,9
milhões suspensas e 1,4 milhão de

documentos cancelados ou anulados.
_

A Receita informa ainda que 16,2
milhões de inscrições apresentam
pendências. Caso seus donos não

apresentem a Declaração de Isento ou

a do Imposto de Rendá em 2006, terão
o documerito suspenso a partirdo ano

que Vem.
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Geral
Alunos e direção rebatem
críticas ao Maria Hendrícks
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INDIGNÀÇÃO E TRISTEZA. Estes

S�b 'os 'sentimentos de direção; .alunos,
gr'Ütçssores e pais do Centro Educativo

lYl<ÍPa Hendricks a cerca da publicação
de trechos de uma mensagem enviada a'

.'

u.w jomal loeal; na última sexta-feira,
criticando abertamente a atuação da

direção e dos professores do Centro

Educativo Maria Hendricks. O autor das

0rlticas não foi identificado pelo colunista
:r·Jj t:

que publicou trechos da mensagem.
"A oficina de karatê do Centro

Educativo funciona tão bem que o

professor levou os alunos da Academia

Tropical pará fazer apresentação em um

jantar", afirma o autor damensagem que
também acusou os professores de não

respeitarem os alunos que estariam sendo
tratados "a ponta pés e chamados de
retardados". Nem os alunos do Curso de
Inclusão Digital para Terceira Idade

escaparam das críticas. "Os alunos da

oficina de informática irão se formar em
jogos?", numa alusão ao fato de o

professor do curso, Ernesto Hostin, estar
ensinando os alunos jogos de computação.
"Já conheço todos os programas - word,
excel, access e power
point - mas se você me
pedir para acessar um

jogo eu não saberia",
disse Virgínia Melato

Bernardi, 57 anos, há

seis meses matriculada
no

.

curso e autora de
uma carta (leia napágina
2) rebatendo as críticas.

"Ao invés de ficarem

EscQ/a funciona há mais de 20 anos em Gaspar

indignados, não dá para entender. O curso Tusnelda. O idealizador do curso de

mexe com a memória e com a própria informáticapara a terceira idade, vereador

coordenação motora que a gente acaba Ricardo Fernandes Neto (PSDB), o

perdendo com o avanço da idade", Brasil, lamentou as críticas. "Em uma

acentua Teodolinda democracia a todos é permitido o

Maros. "Nãotihhanoção manifesto, porém é preciso ter

do que era um conhecimento do que se está falando",
computador, agora disparou. "O Centro oferece uma

conheço um pouco e alternativa para as pessoas, mas

estou muito satisfeita infelizmente uma pequena fração da
com o professor Ernesto comunidade retribui dessamaneira". Brasil

(Hostin), sempre foi revelou ainda que o Programa de Inclusão

'I"
.rnuito atencioso com' Digital para a Terceira Idade faz parte de

::;
todos os alunos", diz a um projeto maior, "O Desaposentar", e
dona-de-casa Tusnelda que tem conseguido grandes resultados na

Soares, que ao lado do marido Aderbal promoção de atividades para as pessoas
Soares, o Deba, freqüenta as aulas de da terceira idade. "Essa é' a verdadeira

informática desde abril. "Por que essa imagem do trabalho social feito pelo
pessoa não se identificou?", questionou Centro", finalizou,

nos e professores
onsideraram
escabíveis as

denúncias

publicadas n

imprensa

criticando porque as pessoas não

aproveitam as oportunidades oferecidas

para aprenderem algo novo?", questiona
a dona-de-casa. "Todos estamos
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O SecretárioMunicipal de
Desenvolvimento Social, LuizFernando
Poli, considerou infundadas as críticas
ao Centro Educativo Maria Hendricks.

Segundo ele, providências estão sendo
adotadas para a defesa da instituição.
"Estamos buscando subsídios para
levar à comunidade a verdade",
revelou. No cargo há seis meses, a
diretora do Maria Hendricks, Cleusa
Elizabeth Zimmermann, recebeu com

surpresa as críticas. "Isto não existe

em nosso Centro, e se fossem

verdadeiras, o mínimo que essa pessoa
deveria fazer é se identificar".

A diretora, no entanto, acredita que
o autor das críticas conhece muito bem

as pessoas e o Centro Educativo. Por

isso, desconfia de motivo pessoal.
"Raramente alguém de fora sabe o

nome de todas as oficinas oferecidas

pelo Maria Hendricks". Com relação à

acusação feita ao grupo de karatê, ela
esclareceu que existe uma parceria
entre o Centro e aAcademia Tropical.
"Alguns alunos que disputam
competições treinam lá na academia

que oferece uma melhor infra
estrutura. No jantar beneficente
(organizado pelo Centro) isto foi
explicado" .

• 20 anos de história
O Centro Educativo Maria

.Hendricks, localizado no bairro Sete de

Setembro, completou 20 anos em 2006.

Hoje, atende 331 alunos na faixa etária

dos 6 aos 16 anos, em seis grupos de .

oficinas temáticas - informática, karatê,
jogos de mesa, artes cênicas,
artesanato e meio ambiente. Fora da

sede, 45 jovens das comunidades do
Bateias; 100 do Núcleo Bunge do

Projeto Segundo Tempo e outros 60 do
Núcleo Bela Vista participam das

oficinas. A prefeitura de Gaspar é
mantenedora da instituição.

o Conselho Administrativo do Hospital de Gaspar em parceria com a

Câmara de Vereadores de Gaspar, promove o Jantar Dançante que terá sua

renda revertida para a informatização, uniformização e aquisição de

equipamentos para o Hospital.
Na oportunidade será realizada uma homenagem às entidades por

seus 50 anos: Hospital de Gaspar, Igreja Matriz São Pedro Apóstolo, Rádio
Sentinela do Vale eU nidade de Saúde do Centro.

Local: Restaurante Alvorada Grill
Data: 01/12/2006 - Início: 21 horas

Ingresso: R$ 25,00 por pessoa
A noite terá a animação musical de Éder e Iane.

Ingressos: Rádio Sentinela - Secretaria do Hospital e no local do evento.

Informações: 3332-0109

o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente do Município de Gaspar convida a

.Comunidade em Geral para a Cerimônia de Posse
das Conselheiras Tutelares eleitas para o mandato
2006/2009.

Data: 30 de novembro de 2006
Local: Auditório do DITRAN no Paço Municipal,
sito a Rua Cei. Aristiliano Ramos, 435, Gaspar.
Horário: 18 horas.

Contamos com sua preciosa presença!

MARIA SALETE DA S.SCHMITT
Presidente do CMDCA - Gaspar

Câmara Municipal de Vereadores de Gaspar
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Pais passam a noite na fila
para garantir matrícula

Especialistas visitarã
ReservaAmbiental

Amanhã (30) um grupo formado por
50 pessoas, entre ambientalistas,
autoridades especializadas e profissionais
da área ambiental, irão visitar a Reserva
Figueira Branca, em Gaspar (SC), uma
área de trêsmilhões demetros quadrados
deMataAtlânticapreservada e riquíssima
em biodiversidade, preservada e mantida:
pela BungeAlimentos. Eles também irão
conhecer as ações preservacionistas e

científicas desenvolvidas pela Bunge
Alimentos, emparceria como Instituto de

Pesquisas Ambientais da Universidade

Regional de Blumenau (IPA-FURB).
Oobjetivo daReservaFigueiraBranca

é preservar a diversidade biológica e

fortalecer' os compromissos
socioambientais com a comunidade.

O grupo percorrerá três trilhas na

reserva que está em fase de homologação
para .ser transformada em Reserva
PrivadadoPatrimônioNatural. Com isso,
estarápermanentementeprotegidapor lei,
sob custódia e manutenção da Bunge
Alimentos. A duração da visita está
estimada em duas horas. Após a

caminhada, os participantes irão almoçar
na Trutaria do Bertoldi, no Alto

Gasparinho.
.

Nomesmo dia, apartir das 17h30min,
acontece a entrega da 14a edição do

PrêmioExpressãoEcologia, uma dasmais
importantes premiações ambientais do Sul
do país. O Espaço Bunge Natureza, no
Centro deDivulgaçãoAmbiental e Lazer
da Bunge Alimentos, em Gaspar (SC),
serápalco dacerimôniaque homenageará
28 empresas, entidades e ONGs,
vencedores da edição 2006 do prêmio,

Direto ao Assunto :
Desde o final da tarde de

domingo (2S) fOi possivel
perceber grande
movimentação em frente à
Escola de Educação Bási�
Professor Honório Miranda,
tudo para garantir uma vaga
para os novos alunos no ano

letivo de 2007. As matriculas

começaram na manhã de

segunda-feira (27).
A fila para matrícula se estendeu pela madrugada de segunda-feira

A EEB PROFESSOR Honório
Miranda abriu matrícula para os novos

alunos na última segunda-feira (27),
porém a fila para garantir uma vaga na

Escola começou no final da tarde de

domingo (26). Muitos pais, mães e até
mesmo adolescentes, foram para a fila
no domingo na esperança de conseguirem
uma vaga no melhor período. De acordo
com as pessoas na fila a maioria prefere
as vagas oferecidas no períodomatutino,
porém nem todos conseguem.

No início da manhã de segunda-feira
a direção da Escola distribuiu senha para
organizar a fila e dar início ao processo
de matrícula justamente para que não

ocorresse nenhum contratempo. De

exclusivamente às matrículas. Porém irão
receber novas matrículas até o dia 11 de

dezembro, conforme acordado com a

Secretaria de Educação, Ciência e

Tecnologia, perante a decisão de acatar,
o calendário unificado para matrícula na

rede pública de ensino.
Para efetuar a matrícula dos alunos

são necessários os seguintes documentos:
Atestado de freqüência ou histórico

escolar, cópia da identidade e certidão de

nascimento, cópia do CPF, comprovante
de residência, cópia da declaração de

atualização de esquema vacinal e duas
fotos 3X4.0s alunos menores de 18 anos

deverão ser matriculados pelos pais ou

responsáveis.

acordo com informações da assessora de

direção da EEB Honório de Miranda,
DorotéiaWermuth, a fila ocorreu porque
muitas mães pensaram que não haveriam

vagas suficientes para matrículas no 10
ano do ensino médio. "Não temos muitas

vagas no período matutino, mas nos

vespertino e noturno abrimos bastantes

vagas para os alunos novos, isso

, tranqüilizou as mães e agora a matrícula
está sendo realizada tranqüilamente",
afirmou. Para o 10 ano do ensino médio
foram abertas 50 vagas no período
matutino, 186 no vespertino e 100 no

noturno.

Segundo Dorotéia até o dia IOde
dezembro a Escola estará se dedicando

informatização e capacitação
funcionários, para aquisição de uniformes
e também para a reforma e aquisição de

camas.

A expectativa dos organizadores do
evento é vender todas as cartelas e todos
os ingressos para o jantar dançante, como
explicou o presidente do conselho
administrativo do hospital, Celso de
Oliveira. "Essa semana vou me dedicar
ao máximo para vender todas as cartelas
do bingo e todos os ingressos para o jantar
dançante. A venda está dentro do que empresários", enfatiza.
esperamos, estamos sendo muito bem O bingo irá distribuir até R$ 20 mil

recebidos pela comunidade e em prêmios. As cartelas estão sendo

A comunidade gasparense tem a

oportunidade de ajudar o Hospital. de
Gaspar nessa sexta-feira (I"). Nesse dia,
será realizado um evento beneficente em

prol da instituição, às 19h30min na

Sociedade Cultural e Recreativa

Alvorada. Na ocasião, acontecerá uma

ação entre amigos em forma de bingo e

um jantar dançante, animado pela dupla
Eder e Jane.

Segundo Hatem Grassmann, diretor
executivo do Hospital, a intenção é
arrecadar cerca de R$ 80 mil. O dinheiro
arrecadado será utilizado para o

reaparelhamento do hospital, para a

Ação entre amigos beneficiará o Hospital de Gaspar

comercializadas pelos membros do
conselho do Hospitalpelo valor demil reais
e os ingressos para o jantar por R$ 25,00.

Clínica
da OlhOS
OaSDar [;)jíêtorTécnico: or. José Roberto M. Castro.

CRMISG: 7460.

Rua VereadorAugusto Beduschi. 998 - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
... .'
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Chuva ameniza ameaça de
falta de água em Gaspar

Arquivo 1M

região, o que, até amanha (29) em Gaspar, e depois a

segundo Cuca, chuva só volta a cair na próxima terça
ajudou amelhorar feira (5). A preocupação maior do Samae

a situação. "Está é para quando começar o calor intenso do
sendo possível verão, por este motivo o pedido de
trabalhar sem a colaboração e conscientização da
necessidade de população para o bem-estar futuro de

fechar o registro todos continua. "O ideal é que a população
manualmente", continue economizando água, procurando
afirmou. tomar um banho mais rápido, evitando

Porém a lavar o carro e calçada, molhar a rua,

situação está somente lavar as roupas quando o tanque
estabilizada. Na estiver cheio, fechar a torneira enquanto

última semana as represas e estações de escova os dentes ou ainda quando lavar a
tratamento operaram bem, enchendo os louça são medidas econômicas que a

reservatórios e não causando nenhum população precisa ter consciência", pede
problema de falta de água. Mas quando Cuca. Essas são algumasmedidas simples
parar de chover a possibilidade de faltar que podem beneficiar a população
água voltará a ser uma ameaça para os futuramente, pois enquanto chove é difícil
gasparenses. De acordo com a previsão faltar água, mas quando a chuva para a

do tempo (br.weather.com) deverá chover ameaça volta a ser constante.

Nível do rio aumentou com as chuvas da última semana

GASPAR NÃO SOFRE mais a ameaça
de ficar sem água, pelo menos por

enquanto, é o que diz o diretor presidente
do Samae, Luís Carlos Spengler, o Cuca.

Há dez dias choveumuito na região, o que
fez com que a represa da Bateias chegasse
a transbordar. Durante esta semana o

tempo continuou instável, com chuvas na

SECRETÁRIO DIZ QUE AGRICULTOR RECEBEU 34 HORAS DE MÁQUINAS
O diretor geral da Secretaria de

Agricultura de Gaspar, Alexandre Bohn,
afirmou que o agricultor Francisco Isensee,
morador da localidade de Águas Negras,
citado na matéria publicada na edição 343
do Jornal Metas (25 a 28 de novembro),
foi pron_tamente atendido pela Secretaria de
Agricultura sempre que solicitou os serviços
de tratores agrícolas. Bohn revelou ainda,
em correspondência enviada à redação, que
"somente este ano foram mais de 34 horas
de trabalho demaquinário só napropriedade
de Francisco (Isensee), que investiu neste

serviço R$ 1.823,09, valor que arca apenas
como incentivo, sem lucratividade alguma".

Na correspondência, o diretor de

Agriculturacalculaque caso oprodutor fosse
contratarmaquinário particularpara trabalhar
as mesmas 34 horas teria de haver um
investimento por parte do proprietário de

cerca de R$ 3.400,00, considerando que a

média da hora cobrada pormaquinário é de

R$l00,OO.
Bohn confirmou que de fato o ribeirão

que corta a propriedade do agricultor
Francisco Isensee, na rua João lzidoro

Schramm, ter sido assoreado, no entanto, há
um detalhe importante: "um tapume que é
utilizado pelo proprietário para irrigar a sua
plantação, o que, conseqüentemente, represa
a água do ribeirão, contribuindo com o

alagamento da rua. Ele também esclareceu

que quando explicou anecessidade deutilizar
uma escavadeira Poclain para resolver o

problema de assoreamento causado por
macadame entendeu tratar-se de uma outra

propriedade, cujo o dono também se chama

Francisco. Finalizando, o diretor lembrou que
"cadavez queumprodutordonossomunicípio
solicita o trabalho dos tratores agrícolas, é
atendido dentro do cronogramada Secretaria
deAgricultura".

Entenda o caso

Francisco Isensee é rizicultor e possui
plantação de arroz em um terreno localizado

na Rua João Izidorio Schramm, no bairro

Fi�eira, localidade de Águas Negras. Por
dentro deste terreno passa um ribeirão, que
em virtude do macadame e areia,
provenientes da estrada que passa em frente
ao terreno, estava assoreado. De acordo com

CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 11
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Farmácia

•••••Avenida das Comunidades, 160 - 3332-05791

o rizicultor, desde a administração passadao
ribeirão não era desassoreado e ele vinha

tentando uma solução junto à Secretaria de
Obras. Como não recebeu nenhuma

resposta, decidiu contratar uma

retroescavadeira particular e desassorear

parte do ribeirão.
Francisco confirmou que funcionários

da Secretaria de Agricultura trabalharam
em seu terreno, porém não foi para
dasassorear o ribeirão e sim para retirar
terra para que pudesse plantar arroz. O
rizicultordisse quepagoupelo serviço, como
afirmou Bohn. Isensee informou ainda que
não solicitou o pedido de limpezado ribeirão
à Secretaria de Agricultura, somente à de

Obras, e como não obteve resposta decidiu

limpar por conta própria.

"

-===RECR'S
... TRANSPORTES EL�11CA
--=*****

Paixão em transportar

SEGU.m�t!1i3 •

Por Marafioti

Transporte de Crianças em

VeículosAutomotores: Gostaríamos
de salientar a necessidade da

rigorosa observação dos pais, no
tocante ao comportamento das

crianças nos veículos em

movimento, onde se observa com

freqüência a forma irregular de

transportá-las.
De acordo com o que preceitua

o artigo 65 do CTB (Código de

Trânsito Brasileiro), onde diz que"
É obrigatório o uso do cinto de

segurança para condutores e

passageiros em todas as vias do

território Nacional, salvo .ern

situação regulamentadas pelo
CONTRAN".

As crianças são vítimas em

potencial em caso de acidentes,
quando da inobservância das
normas vigentes, ou seja, a não

utilização do Cinto de Segurança e

principalmente o comportamento
das mesmas no interior do veículo

(sem Cinto, de pé no banco

traseiro, cabeça e braço fora da

j anela), esses são fatores

preponderantes para que possa
ocorrer algo mais grave. em caso

de acidente automobilístico.
A obrigatoriedade da utilização

do Cinto de Segurança está previsto
em norma legal para o motorista e

todos os passageiros, entretanto,
sabemos que é um incomodo,
todavia, devemos condicionar as

pessoas da devida utilização desse
item de Segurança.

e-mail: capitaomarafioti@hotmail.com

Apr sentando soluções em transporte
Cargas fraç; $ e. completas

------------------------------------------------------��-=
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Dia mundial de combate a Aids
TRANSFORMAR O DIA IOde

dezembro em Dia Mundial de Luta

Contra a Aids (Síndrome de

ImunodeficiênciaAdquirida,) foi uma
decisão da Assembléia Mundial de

Saúde, em outubro de 1987, com
apoio da Organização das Nações
Unidas (ONU).

A data serve para reforçar a

solidariedade, a tolerância, a

compaixão e a compreensão com as

pessoas infectadas pelo HIV(Aids.
A escolha dessa data seguiu critérios
próprios das Nações Unidas. No

--Brasil, a data passou a ser adotada
a partir de 1988. Na maioria dos

países, esse dia já se tornou um

evento anual, que conta com a

pruticipação de diversos segmentos
_

da população.
O preconceito e a discriminação

contra as pessoas vivendo comHIV/
Aids são as maiores barreiras no

combate à epidemia, ao adequado
apoio, à assistência e ao tratamento

da Aids e ao seu diagnóstico. Os

estigmas são desencadeados por
motivos que incluem a falta de

conhecimento, mitos e medos. Ao

discutirpreconceito e discriminação,
o Ministério da Saúde espera aliviar

o impacto da Aids no País. O

principal objetivo é prevenir, reduzir
e eliminar o preconceito e a

discriminação associados à Aids.

Aids e HIV, qual a diferença?
_ A Aids não é uma doença, mas

sim uma síndrome (conjunto de sinais
e sintomas). É uma deficiência no

sistema imunológico, associada

com;a infecção causada pelo vírus da
imunodeficiência humana, mais
conhecido como vírusHIV, (Sigla;Hproveniente do nome em inglês
Human Immunodeficiency
Vírus). AAids não é congênita
como no caso de outras

imunodeficiências, o portadors do
vírus da Aids só desenvolve a

doença quando seu organismo não
consegue mais se defender das

doenças oportunistas, ocasionadas
pela baixa imunidade ,(poucos
linfócitos T4). �- 'c'-' -Ó,

Ao entrar no organismo humano, aos outros o vírus que trazem

o HIV pode ficar .silencioso e c'onJigo.
incubado por muitos anos. Esta fase'

.

denomina-se as sintomática e Transmissão:
relaciona-se ao quadro em que uma O vírusHIV pode ser transmitido
pessoa infectada não apresenta

-

pelo sangue, sêmen, secreção
nenhum sintoma ou sinal da doença. vaginal, leitematerno;
O período entre a infecção pelo HIV Através de relações sexuais
e a manifestação dos primeiros homo ou, heterossexuais, com

sintomas da-Aids' irá depender, 'dei penetração vaginal, oral ou anal, sem
estado de saúde da pessoa infecÚida: proteção da' càmisinha; através do

o.HIV age no interior das células compartilhamento de, seringas entre
do sistema imunológico, responsável -_ usuários de drogas injetáveis; através
pela defesa do corpo. As células do de transfusão de sangue

.

sistema imunológico de uma pessoa contaminado; contato com

infectada pelo: vírus, começam a instrumentos que cortam ou furam,
funcionar com menos eficiência e;

.

não esterilizados; da mãe infectada

com o tempo, a habilidade do'
�
para o filho, durante .a gravidez, o

organismo
-

em combater' doenças parto e a amamentação.
comuns diminui, deixando a pessoa .

sujeita ao aparecimento de vários

tipos-de doenças e infecções.
Ser portador do vírus HIV não é

a mesma coisa que terAids. Significa
que, no sangue, foram detectados

anticorpos contra o vírus. Hámuitas
pessoas soropositivas (termo utilizado
para denominar quem possui o vírus
HIV) que vivem durante anos sem

desenvolver a doença. No entanto,

p o d e m

Prevenção:
Até hoje muitas pessoas

acreditam que a Aids é uma doença
restrita aos chamados grupos de

risco, como os profissionais do sexo

ou os homossexuais: Mas a epidemia
mostrou que todos têm de se

prevenir: homens e mulheres,
casados ou solteiros, jovens e idosos,
independente de cor, raça, situação

transmitir econômica ou orientação sexual.

Para prevenir a contaminação'pelo
vírus HIV, deve-se usar agulhas e

seringas descartáveis, esterilizar
instrumentos que cortam ou furam e

usar camisinha nas relações sexuais.

Para evitar que o vírus passe da mãe para
o filho durante a gravidez, todas as gestantes
devem começar o pré-natal o mais cedo

possível e fazer o teste de HIV.

As doenças sexualmente tranmissíveis

(DST) podem trazer sérios problemas de

saúde e ainda aumentam em até 18 vezes

as chances de se contrair o HIV. Por isso,
a prevenção das DST é muito_
importante.

É importante lembrar que a Aids

não é transmitida pelo beijo, abraço,
toque, compartilhando talheres, utilizando
o mesmo banheiro, pela tosse ou espirro,

.

praticando esportes, na piscina, praia e,

antes de tudo, não se pega Aids dando a

mão ao próximo, seja ele ou não

soropositivo.

BEBIDAS MELATO
_'
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Bebidas Multi Marcas
Rua JoséHonoratoMüller, 211 - Co/aninha - Gas 'Sr. Fone: 3332-0858

No Brasil, já foram identificados cerca de 433
mil casos de Aids. Este número refere-se a

identificação do primeiro caso da doença, em
1980, até junho de 2006. A taxa de incidência foi

crescente até metade da década de 90,
alcançando, em 1998, cerca de 19 casos de Aids

por 100 mil habitantes.
Do total de casos da doença, cerca de 80%

concentram-se nas Regiões Sudeste e Sul. O
Sudeste é a região mais atingida desde o início da

epidemia e, apesar da alta taxa de incidência,
mantém-se num processo de estabilização. Na
região Sul observa-se aumento das taxas de

incidência de casos até 2003, porém com uma

provável desaceleração de crescimento nos anos

mais recentes.

Os novos números da Aids no Brasil apontam
para uma queda acentuada nos casos de

transmissão vertical, quando o HIV é passado da
mãe para o filho, durante a gestação, o parto ou a

amamentação. A redução foi de 51,5%, entre
1996 (1.091 casos) e 2005 (530 casos). Em 2006,
de janeiro a junho, foram notificados 109 casos

nessa categoria,
Observa-se tendência de crescimento da

epidemia nas pessoas com 50 anos ou mais, entre
1996 e 2005. Na faixa etária de 50-59 anos, a

taxa de incidência entre os homens passou de

18,2 para 29,8; entre as mulheres, cresceu de 6,0
para 17,3. No mesmo período, há aumento da
taxa de incidência entre indivíduos com mais de
60 anos. Nos homens, o índice passou de 5,9 para
8,8. Nas. mulheres, cresceu de 1,7 para 4,6.

Em 2004, uma pesquisa de abrangência
nacional estimou que no Brasil cerca de 593 mil

pessoas, entre 15 a 49 anos de idade, vivem com

HIV � Aids (0,61%). Deste número, cerca de
208 mil são mulheres (0,42%1f.J?5 mil são
homens (0,80%) .:

A mesma pesquisa mostra que quase 91%
da população brasileira de 15 a 54 anos citou a'

relação sexual como forma de transmissão do
HIV e 94% citou o uso de preservativo como

forma de prevenção da infecção. O
. conhecimen-to é maior entre as pessoas de 25

a 39 anos, entre os mais escolarizados e entre

as pessoas residentes nas regiões Sul e
Sudeste. O país acumulou cerca de 183 mil

óbitos por Aids até 2005. Até 1995, a curva de

mortalidade acómpanhava a de incidência de

Aids, quando atingiu a taxa de 9,7 óbitos por
100 mil habitantes.

Medicamentos - Cosméticos
Perfumaria - Tinturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Terezinha
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Sensibilidade traduzida em livro

cheram de lágrimas durante as apre- muito importante, e essa atividade com
sentações", completou Márcia. E não certeza desempenhou esse papel com
foram só os pais que se emocionaram os estudantes", afirma'.
com o evento. Os próprios alunos, A publicação do livro só foi possível
autores do livro, viveram a emoção de através da ajuda e colaboração de

perto. "Até então, os alunos não tinham. várias pessoas e empresas,
se dado conta da importân- j>. principalmente da prefeitu-
cia do trabalho que haviam ra de Gaspar, que através
real izado , somente da Secretaria de Educa

quando foram autografar ção ajudou com os gastos
o livro é que eles viram da publicação.

"

o quanto a criação do li- A Secretária de Edu
vro foi importante. cação, Isaura Constantini
"Alguns alunos chega- Pereira acreditou no

ram até mim e falaram: nosso trabalho e nos

Que dia especial deu muito apoio
na minha para que

-

surpreendeu.
"Fiquei muito

impressionada com
a maturidade que
os estudantes

tiveram para esco

lher o conteúdo de

suas poesias. Sem
pre pensando nos

problemas que o

país enfrenta, na

família, nos

amigos", diz ela.
No lançamento

do livro, cada aluno
declamou a sua

poesia,
emocionando a pla
téia de aproxima
damente 300 pes
soas. "Foi difícil

segurar a emoção,
os olhos dos pais
dos poetas se en-

Os alunos da oitava série da
Escola Dolores Krauss, de
Gaspar, lançaram na última
sexta-feira (24) um livro de

poesias criadas por eles.
O evento emocionou a platéia
que se fez'presente.

OS ALUNOS DA Escola Dolores

Krauss, de Gaspar, emocionaram a

comunidade gasparense na última

sexta-feira (24). O motivo foi o lança-
,

mento do livro de poesia, intitulado "Da
Semente ao Fruto", que tem como

conteúdo poesias criadas pelos própri
os alunos.

A atividade foi coordenada pela
professora de língua portuguesa
Márcia de Souza, que resolveu fazer

esse trabalho na sua disciplina com os

alunos porque eles tinham a necessi
dade de entender as figuras de lingua
gem presentes nos textos literários.

Com a produção de poesias os alunos

tiveram a oportunidade de aprimorar
seus conhecimentos. "Houve

inspiração e muita transpiração para
pôr no papel os mais profundos
sentimentos. Cada palavra
escrita revela a sensibilidade

e capacidade dos alunos de
monstrarem sua percepção
de mundo", enfatiza a

professora.
Segundo. Márcia, a

atividade proposta para
seus alunos

Professora
Márcia de

Souza,
coordenadora
da atividade

Alunos autografaram o livro na presença de escritores gasparenses

textos garantirá a imortalidade de cada
um e com certeza ele foi o primeiro de
muitos que virão", diz.

Para compartilhar as belas poesias
criadas pelos alunos, eles estarão dis
tribuindo um exemplar do livro para

cada escola de Gaspar.

A
diretora da
e s c o La ,

Sirlei Silva
de Miranda,
parabenizou
a iniciativa
da professora.
"Toda a
\

.

oportumdade de
levar o aluno a

ampliar sua

escrita e

refletir sobre
seu papel
social é

vida", expli - nosso projeto
cou Márcia. se tornasse

realidade" ,

afirmou a

professora
Márcia.

P a r a

e I a

concretizar
esse traba
lho através
da publica
ção do livro,
trouxe para todos
os participantes a

sensação de fazer

parte da história.
"o registro desses

Sirlei Silva de

Miranda, diretora
da Escola, com um

exemplar do livro
"Da Semente eo

Fruto"
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Enterro de ator é hoje
QUEM TEM MAIS de 40 anos

certamente assistiu no cinema a um

dos mais de cem filmes

protagonizados, produzidos ou

dirigidos pelo ator Jece Valadão.,
Ontem, milhares destes fãs,
familiares, atores e amigos foram à

CâmaraMunicipal de São Paulo para
se despedir do ator que morreu na

tarde de segunda-feira (dia 27).
V�adão�'76 anos, estava Internado

-

"-

há uma semana no HospitalModelo,
na capital paulista, com quadro de

insuficiência cardiorespiratória
aguda. No final da tarde de ontem, o
corpo do ator foi transferido para a

sua cidade natal, Cachoeiro do

Itapemirim, no Espírito Santo, onde
foi velado durante' toda a noite. O

enterro acontece nesta quarta-feira
(dia 29).

Valadão foi um grande ator do
cinema nacional nas décadas de 60
e 70, e ficou imortalizado por

interpretar vilões e machões. Entre

suas atuações mais inesquecíveis,
estão o de Os Cafajestes, de Ruy
Guerra, A Idade da Pedra, de

Glauber Rocha e Boca de Ouro, de
Nelson Pereira dos Santos. Nascido

.
-

em 24 de julho de 1930, em

Cachoeiro do

Itapemirim, Espírito
Santo, Valadão se

inspirou em sua

própria vivência

para compor tipos
"durões". Aos 16
anos saiu de casa

com o baralho na

mão, pois era

esperto na jogatina
também na vida real. Malandros,
prostitutas, gigolôs, bicheiros e

boêmios cruzaram seu caminho e

foram amatéria-prima para construir
os papéis de mau-caráter e cafajeste

.

que o consagraram na vida irreal.

Aos 28 anos resolveu voltar para
a cidade natal e tentou viver como

locutor, mas não tinha vocação.
Mesmo assim, tentou a sorte no

mesmo ofício no Rio de Janeiro. E

logo veio a chance de atuar no

Atormorreu por insuficiência respiratória

cinema. O primeiro papel foi em
Também Somos Irmãos (1949), de
José Carlos Burle. Mas o conselho

que ouviu de diretores o fez desistir -

por um tempo - da profissão. Diziam
que ele não era bonito o bastante.

Hoje, ele é considerado um dos

maiores galãs da época.
O encontro com

o cineasta Nélson
Pereira dos Santos
abriu portas
valiosas. Mesmo
com a produção
precária de "Rio, 40
Graus", ele aceitou
fazer parte do filme

que lhe rendeu o

prêmio de melhor

ator. Por meio da

paixao pelo cinema, Valadão

descobriu ser o "pacote completo".
No vasto currículo estão 1 06 filmes,
no qual atuou, produziu e/ou dirigiu.
Os temas passeiam por comédia,
cinema novo, erotismo, violência,
chanchadas e pomo-chanchadas.
Além disso, ele também fez diversas

peças de teatro e participações na

TV. Jece Valadão é considerado o

maior intérprete de Nelson

Gonçalves, de quem foi cunhado.

tor Jece
Waladão

atuou,
produziu

dirigiu mai
100 filme

A vida amorosa de Valadão
. também foi destaque namídia.
Ele se casou seis vezes e teve

nove filhos, sendo só cinco
reconhecidos por ele. Ele
estava casado com Vera

Lúcia, a sexta mulher, que se

casou.após se converter à

religião evangélica. Ele
também foi casado com Dulce

Rodrigues, irmã de Nelson

Rodrigues, e Vera Gimenez,
que foi musa emmuitos filmes

que ele dirigiu.
Depois de dez anos parado,

Valadão retornou ao cenário
televisivo em pequenas

participações especiais. Uma
delas foi na novela global
Bang, Bang, de Mario Prata,
em 2005, na qual viveu o

bandido Joe Wayne. Seu

primeiro protagonista no século
XXI veio na minissérie da

HBO Filhos do Carnaval, de

Cao Hamburguer, que teve seis
episódios especiais. Nela, ele
interpretou o bicheiro Anésio
Gebara e também patrono de

uma consagrada escola de

samba carioca. Antes de

morrer, Valadão tentava captar
recursos para filmar a vida do

apóstolo Paulo.
O projeto seria uma

releitura da história bíblica

para os dias atuais. No roteiro,
que já havia sido escrito pelo
próprio ator, Paulo vive um

promotor público arrogante,
que muda após encontrar a fé:
Não há detalhes divulgados se

o filme ainda será produzido,
mesmo após sua morte. A

história de um dos maiores e

mais controvertidos atores do

Brasil também virou livro. Do

depoimento à jornalista Maria
TeresaArtacho, nasceu o livro
"Memórias de um cafajeste".

Foi lançada a Revista Costa Verde & Mar, que
divulga as potencialidades turísticas, econômicas e

sociais dos 11 municípios que fazem parte daAssociação
dos Municípios daRegião daFoz do Rio Itajaí (Arnfri),
na última quarta-feira (22), no restaurante Castelo

.

Montemar, no Morro da Cruz, em Itajaí, às 20h30min.
A revista trata-se da primeira mídia de marketing
integrado da região.

A publicação, editada péla Arnfri, traz textos em

português e espanhol, impressão a cores, e possui 54
páginas e tiragem de 100 mil exemplares. Ela será

distribuída nas principais promoções tu�stica� no país,

Argentina, Chile, Uruguai e Paraguai. '

A revista Costa Verde & Mar é uma publicação
destinada a divulgar as belezas dosmunicípios daFoz do
Rio Itajaí. Mostra o que tem de melhor em cada um dos

onze -municípios, detalhando o roteiro turístico de uma

das regiões mais belas de Santa Catarina. Praias, belezas
naturais e uma série de opções que fazem do turismo a

principal atividade econômica da região, são temas

abordados na publicação. Nela, Balneário Camboriú,
Balneário de Piçarras, Bombinhas, Camboriú, Ilhota,
Itajaí, Itapema, Luís Alves, Navegantes, Penha e Porto

Belo, desfilam suas belezas.
.. • • • y • • ." .. - • � •

CANTINHO
COI Vovó Benta

Por Kátia Regina Moser

O ano letivo de 2006 foi para mim urn ano de muitas

descobertas, pois tanto eu como educadora quanto as

crianças aprendemos muito UIIla§ com as outras.

No inicio do ano, criamos na sala urn ambiente muito

aconchegante, com vários ambientes estimuladores, como
o ambiente da casa, dos jogos, dos brinquedos, da leitura
e da escrita, tudo foi feito com a ajuda das crianças, dos
pais e da comunidade.

Durante o ano confeccionamos vários jogos, como o

bingo, jogo da memória, ambos direcionados às letras,
formas e números. Construímos.uma pista para carrinhos,
pois percebemos que as meninas tinham várias opções de
brinquedos e os meninos não. Construímos móveis para
a casa que fizemos através de urna interação com a turma

da Centopéia.
No segundo semestre, construímos urn borboletário,

pois queríamos descobrir como nascem as borboletas.
Este foi nosso projeto de construção, com ele aprendemos
muito sobre o desenvolvimento da borboleta, este projeto
ainda está em andamento, pois algumas lagartas ainda.
não saíram dos casulos. Sabemos que tanto as lagartas
quanto nós precisamos de urn tempoparanos transformar
mos.construírmos e relacionarmos.

Cozinhamos muito durante este ano, foram brigadei
ros, pizzas, pães de queijo, gelatinas, doces, sucos e até

chás, com ervas plantadas no CDI, e até sorvetes, tudo
elaborado para proporcionar a descoberta de sabores,
texturas e lormas.

Participamos de vários passeios como a visita a Casa
do Coelho, na IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo, ao CD!
Fátima Regina, Circo, na casa da nossa amiga Maiara e

da colega Jenifer, Semana do Livro, entre outros. No final
deste ano, percebo como foi grande o desenvolvimento
das crianças,muitosjá sabemescrever sozinhos seu nome,
outros ainda precisam de uma ajuda da sua ficha de

chamada, mas já reconhecem os números, formas e até
o nome dos amigos.

Gostaria de aproveitar a oportunidade para agradecer
a diretora, que sempre. está disposta a nos ajudar, aos
pais, que sempre foram presentes e importantes em nossas

descobertas, e principalmente às crianças, pois sem a

criatividade, esperteza, curiosidade e imaginação delas
nosso ano não teria sido tão maravilh�$o.

Turma do Elefantinho

Só até amanhãlll

Leia o ,Jornal Metas

toda@!E:Ii(El e�
durante 1 ano

por apenas

�hIB__��
Promoção válida para novembrof2006 JORNAL METAS
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eloS pais Roberto e

I'
O feliz casal la�ea�°rlario e Maria de Lourdes
Elizabete W. Raul,"o

de Souza

Deslumbrante estava o casamento de Roberto e Carla no dia 25. O casal recebeu as

bênçãos do Pe. João Bachmam na emocionante celebração na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo. Com muito requinte e bom gosto, os convidados foram recepcionados no

Restaurante Bunge Natureza, onde o diretor Artur Spengler e sua equipe de garçons
deram um show. O deliciosos doces e bolo por conta de João Zuchi. Falando em show,
não da para esquecer de falar do belo trabalho dos profissionais daDallarosaDecorações,
foi encantador. Animação, banda Embalo e Tranco com participação especial do cantor

gasparense Luciano Schmitt, cerimonial e protocolo por Alexandra Oliveira e toda

organização feita pela competente Regina W. Pamplona. Registros por Cine Foto Mary.

Cine Foro M(lr)' .

Olessandre e Angelina realizaram o sa

cramento do matrimônio no dia 18, na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo. Após a celebra

ção, os convidados foram recepcionados na

-Churrascaria Rauls. Fotos e filmagens por
conta da equipe da Objetiva Produtora do

Raul Neves. Felicidades aos recém casados! '

Gabriela e Diogo
também escolheram o

dia 25, para celebra
rem o matrimônio. A
cerimônia foi na Igreja
Imaculada Conceição
do Bela Vista e a co

memoração entre fa
miliares e amigos na
Soco Olímpico
Blumenau. Cine Foto

Mary registrou este

lindomomento!

,

.

nto de Silvana
O casame do
Adriano foi celebra.e

Santo AntoD10
na c�pela Para cornpletar.
no dia 25.

l' da festa fOl
't urna ln .

a nOl e, Recreatl-
1· da na Soe.rea lza

. Felicida-
vaGaspannho.
des\

Cine roto Mary

Corn urna req\1intada íes
ta'no Bela Vista Country_

Club, Julia�a e

Carlos Eduardo co-

memoraram com

convidados, o enlace
" matrimonial realizado na

Capela Santo Antonio de

Blumenau no dia 25.

Permanente Afro
Alongamento de cabelo

Relaxamento - Limpeza de pele

3332·5769/8809·9194
RUAARNOLDO KOCH N° 106 - COLONINHA- GASPAR - Fundos do Supermercado Zoni - Rua do Gasparense
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Gui
"Que você possa ter forças para vencer todos

os teus sonhos, porque nós vamos ficar aqui
torcendo por você, não desanime ja
mais, lute sempre pois você é espe
cial... Te amamos muito!!!" Pai,
Mãe e Bruna "Que Deus te

Abençoe"

"
I

Guilherme, todos nós do

Jornal Metas, também
estamos torcendo muito

por você. Você é merece

dor de muitas conquistas,
pois és um batalhador...
Seu lugar está aqui, volte
logo!!!

No sábado, 25, na Soe. Canarinhos o PSBD - Mulher
deGaspar realizou umjantardançante, o 2°Doandopara
Brincar.Anoite superou as expectativas, e aconfraternização
foi amarca do encontro, com a arrecadação dos brinquedos

- sendo um sucesso. A entrega das doações, será feita no dia
16/12, durante aFestadeNataldaAssociação deMoradores
da COHAB do Gaspar Mirim. A presidente do PSDB -

Mulher de Gaspar, MárciaWolff agradece a presença de
todos que contribuíram para este grande evento.

Felicidades para
Angelita Candido
Davis que aniversa
rio ontem, 28.

"Mana, a felicidade
mora em seu

coração porque és
uma pessoa boa e

amiga em todas as

horas." Um super
abraço de toda sua

família em especial
da mana Adriana,
cunhado Joarez e do
sobrinho Luiz
Fernando.

o

'�
f

,
êi

Para encerrar o ano de atividades, os integrantes do Trail
Club de Gaspar fizeram uma viagem para Foz do Iguaçu
no fim de semana 25 e 26. O objetivo do passeio também foi
a integração do grupo.

Valmor e Doracilda
subiram novamente

ao altar, desta vez
para celebrarem
25 anos de vida

familiar. A

celebração
foi na Igreja
Matriz São

Pedro Apóstolo
no dia25.

I

I

m aniversaria é

Hoje, 2?, que ttl que está
..

o Facche i.
oDleg

doiS anos. Sua nam
-

completall beniza com
. lhe parada canne I"�ra .

t sucesSo ...
votos de mUI

o

Cíne Foto Mar)'

Por Juliana P. Z.

Deschamps

juli@jornalmetas.com.br

• Ceia deNatal- No sábado, 02, acontece
a Ceia de Nátal em prol da Pastoral da
Criança. ACeia será na Churrascaria Raul's
a partir das 20h30mim. O valor do convite
é de R$ 25,00 por pessoa, em cada convite
tem o nome de uma criança acompanhada
na Pastoral, que você poderá presentear.
Convites podem ser adquiridos na loja O
Boticário de Gaspar.

• Natal na Praça - No domingo, 26, na
Praça Getúlio Vargas (Centro), aconteceu
a abertura do Gaspar Natal em Festa 2006,
commuita iluminação e apresença do Papai
Noel. O Coreto ficou lindo ... de parabéns
os organizadores!!!

• Festa de Santa Bárbara - Neste fim de
semana, 2 e 3, teremos a tradicional Festa
de Santa Bárbara em Águas Negras, com
diversas atrações. No domingomissa festiva
às 9h30min. Participe!!!

• Agito - Na D'Lay Extreme Fun -

Blumenau, na quinta-feira, 30, Clube do
Samba. O autêntico pagode em roda de
samba com os grupos Os Kamaradas e

convidados. Mulheres entram free até as

ooh3Omin e homens pagam R$ 5,00 reais
com nome na lista. Façam suas listas de

amigos e enviem até quinta-feira às 16 horas

para o e-mail imprensa@dlay.com.br Na
sexta-feira, na Rivage Danceteria, Ladies
Free Electra Samba.

• Aniversário - Sexta-feira, IOde

dezembro, vai rolar muita festa em

comemoração ao aniversário do nosso

amigo Kleberson Isensee. É isso aí Pepa,
muito sucesso para você!!!!

• Frase de Otimismo - "Quando o

homem perde dinheiro perdeu muito;
quando perde um amigo perdeu mais;
mas ...quando perde a coragem, perdeu
tudo!"

Até Sábado!!!

.1

Na noite de inauguração do Coreto Municipal de
Ilhota, posam para as lentes da reportagem do

Jornal Metas, Ex-prefeito de Navegantes
Aderbal Ramos Cabral (popular Deba) {ex.),
prefeito de Ilhota Ademar Felisky (dir), vice
prefeito Antônio Schmitz, Silvio Januário
coordenador de eventos, Sec. de Agricultura e

Meio AmbienteAlmir César Paul e empresários.
_. - �
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Objetiva Produ/ora

d 1
No dia 25, a fofa Rafaela foi
batizada na Capela Bom
Jesus. Após a celebração, junta
mente com os paisOsni e Simone
e o irmãozinho Neto, recepcionaram familiares e amigos na Soe. Canarinhos
para comemorarem este momento. Que Deus abençoe a todos.

Com o tema Arca de Noé, a lindinha
Lavínia comemorou seu 10 aninho no

domingo, 25. Os pais Vladimar e Rosângela além da linda festa,
organizaram também um teatro contanto a história da Arca de
Noé que encantou a criançada e os convidados. De parabéns

toda família!! !

Quem' estar:' d. a eaniVers",.;'-<lIa amanh -
.

Soraia b I
a, dia 30, éc.J.e ena d S.Gonçalves a ilva

. ,compl talllnhos "Q
e ando 4. uando di oamo, eu aind
g que te

.

a estoumentmdo S
digo de ti» .

e ? que eu
, élls lindo .

e pouco p
, éllnda

ra essQuem e amor"
fe .

.
mandamil

.

licldades '

FI' .

e Sua m-aV1a, Sua vo Vi' .

ae

seu VôFIá' .lV1an,
e ti Via, tia eh;la Fe. IllCO

Cille FofO Mary

b· "estaem sua residência,
Comuma 19 l' .

_ Manoel comemorou seus
o garotao
2 aninhas no domingo, 26.

Praia Chie
Vem aí uma tendência forte, a
"Beach Couture" . Traduzindo,
são biquínis e maiôs com
muito mais pano do que

estávamos acostumadas a ver.
Há decotes sofisticados,
drapeados, recortes e até

mesmo bordados. As calcinhas
podem chegar até a altura da

cintura, por exemplo.
Nos últimos lançamentos do
próximo verão europeu,

marcas tradicionais incluíram o
estilo em seus desfiles.

Os modelos de maiô engana-
mamãe e os com decote

tomara-que-caia também são
tendência. As cores são fortes
e fluorescentes. Aparece muito
preto e branco e as estampas
com influência dos anos 60.
Todas as grifes mostraram

saídas de banho que seguem
o estilo de hobby, bem

compridas e com mangas, do
tipo vestido com mangas e

comprimento bem curtos, e
camisas, também compridas.
Neste verão, têm espaço pra
todos os gostos e todos os

corpos ...

Moda Feminina
e Masculina

a.rrs

Rua Luiz Franzoi, 450 • Margem Esquerda
Fone 3332 0302

O queridoUelton na companhia de

sua madrinha Andréia, após receber
a Ia Eucaristia na Capela Santo

Agostinho no Macuco no dia 18. Fe- .

licidades a toda farnflia!

urrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

. (j)e Segunda a Sábado 1W

almoço e lJantar
ÍJJuffd completo ;RS 9,00
Espeto CoPPido ;RS 16,00

e no domi11tJ.o, .

preços promoctonalS
Sobremesa rátis

I
I

J

I

I
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Mais do que animação

cinema para ver um
filme sobre um fi
lhote fofo de

pingüim vai ter uma

surpresa. "Happy Feet - O

Pingüim" é isso, e muito mais. A ave do

filme é só uma boa desculpa para uma

história que ensina a crianças e adultos
uma importante lição sobre ecologia e dis
criminação.

A animação mostra o curioso sistema
de "namoro" e incubação dos pingüins.
Eles possuem cantos que são únicos. Ini

cialmente, eles servem para atrair o "côn

juge". Depois, quando a fêmea sai para
pescar é o timbre da voz que vai ajudar
os casais a se acharem novamente, mes
mo no meio de centenas de outros pares.
Na animação, eles chamam isso de "can

ção do coração", E o problema doMano,
o protagonista da história, é que ele não

sabe cantar. E quando tenta, causa mais

A/ém de animar, o fi/me mostra uma lição

arrepios do que arranhar a lousa com a

unha. Seu negócio é outro; Ele é bommes

mo com os pés! Ninguém consegue

sapatear como ele.

Sua mãe, Norma Jean, não vê proble
ma algum nisso. Já o pai, Mênfis, acha um
absurdo ter um filho daquele jeito. E assim

pensam também os demais habitantes da
colônia dos pingüins imperadores. Sim,
estamos falando aqui de um caso de dis

criminação e que pode servir para qual
quer situação, desde a homossexualidade
até a diferença de raças.

Só existem dois dias no ano em que nada pode ser feito.
Um se chama Ontem e o outro Amanhã, portanto Hoje
é o .dia certo para amar, acreditar, fazer e, principalmente,

VIver.

(Dalai Lama - líder espiritual tibetano.)

Música

Lonely Day - Sys
tem of a Down -

Preço: 21,50 -

Gravadora: Sony
& BMG. Traz I I

músicas extraídas I
do álbumHypnotize, além de raridades, I
como "Shame", "Snowblind" e "Me-I
tro" e o vídeo da faixa-título. I!Marina Elali -

Marina Elali - Pre- I'ço: 14,90 - Grava-

Idora: Som Livre.

Composto de 14Jai-
xas, o álbum traz I
sua interpretação para "One Last Cry", Ide Brian McKnight, que faz parte da
trilha sonora de "Páginas da Vida';. I

I
Direto: ao vivo -

Cidade Negra -

Preço: 26,90 -

�;:v:��o:Oa�i�;�� I
Rio de Janeiro, Lan- I' • I
çado para comemorar 20 anos de car-]
reira, traz 18 faixas, incluindo os su-l
cessas antigos e sete músicas inéditas. I

Literatura

o inocente - John
Grisham - Preço: R$
45..,00 - Editora: Roco.
O autor de thrillers mais
lido de todos os tempos
relata casos de prisão
perpétua e pena demor
te, com riqueza de detalhes, uma de sua
grandes .marcas.

A mosca azul - Frei
Betto - Preço: R$ 32,00
- Editora: Rocco. Nar
rado em la pessoa e

mesclando a trajetória
pessoal do autor à

militância, trata-se de
um livro paraquem quer

compreender o momento político atual.

,,::i��r:�
balançar seu cora

síbilidade está em alta. Sua
ação no traO'alho está limita
do críticas

• T?uro: O inesperado pode. sur-
'�J grr co� gra�de f �úe

atento as nov �

��:� Câncer: No trabalho, momento
r{' ')" de arriscar e mostrar todo seu

.

ogo. Sua ousadia po ne tF� su-

cesso. Sua tendência, ex-
'.....

.....

_#"
tremamente aéreo nose en-

ii'
I IH

�

coisas tendem a ficar m,
das no trabalho. Apesar de toda'sua
sibilidade com quem ama, e1s��\ 4,ma
certa tensão entre vocês. // VJ\'�\�

..... _ .

1\
se filomento. No amor, c

não agir por impulso.

� '" .t' Escorpião: Mo��"to de pU
-...;�� 11"11 �

��9 pansão profissionâl; a e<j1te
em suas idéias. S ," , tde-

O" • ...._?fI�,_., /

seja sera estar em casa Junte -ae't1�:r1l
você ama, relaxar sua mente e .ter

. uma conversa gostosa. .)

"

\� Peixes: I�teligência
para reahzar

saiba aprovei
reinício do ano. Aprovit
padrões antigos e viver o

neiramais flexível.

DVD

Larousse da Mulher
- Larousse do Brasil -

Preço: R$,79,90 - Edi
tora: Larousse do Bra

sil. Um guia completo
para amulher se conhe

cer melhor e esclarecer
dúvidas sobre saúde, sexualidade, ma
ternidade, alimentação, etc.

Velozes e Furiosos -

Desafio em Tóquio
- Sean Boswel é um

adolescente superfici
al, que usa as corridas
de rua corno válvula
de escape. Um dia,
após bater o carro e ','

como forma de evitar aprisão, ele éman
dado a Tóquio.Ali conhece Twinkie que
lhe apresenta as corridas de "drift". Sean

logo se empolga com a novidade e co

nhece um novo desafio, que todos que
rem fazer parte.

Os Mais Locados:
Mulheres Diamantes· Fernão Capelo

Gaivota- Dragon Tigre -

A Hora do Rango - Jogo Sujo

ARGUsVfOED
Vereador Augusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

Curioso, nãoé?

Brasil joga de vermelho

Os jogos Sul-Americanos entre

seleções de 1917 foram realizados
no Uruguai em um único estádio; o
Parque Pereira. A surpresa do even

to foi a nossa "Seleção Canarinho"
no Jogo contra o Chile.iusar cami
sas vermelhas,

Jogos Pan-Americanos

Os primeiros jogos Pan-America
nos foram realizados na Argentina
em 1951 e desde então foram 14

edições. Os grandes campeões são

os EUA, o Brasil ocupa apenas a

5a colocação. Observe abaixo o to

tal de medalhas.

País
EUA
Cuba

Canadá

Argentina
Brasil

Total
3.679
1.658
1.439
840
765
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Gaspar em clima de Natal
Gaspar foi contagiado com

a magia do Natal. No último
domingo (26), a Praça
Getúlio Vargas foi palco
para a inauguração da

decoração de Natal da
cidade. Agora, é a vez dos
bairros celebrarem a data
-tão especial.

AMAGIAE aemoção do Natal invadiram
Gaspar no último domingo (26). A
inauguração da iluminação e decoração
natalina da cidade encantou os muitos
gasparenses que foram até aPraça Getúlio
Vargas, às 20h, para presenciar o evento.

A noite também contou com diversas

apresentações culturais, que marcaram a

abertura do "GasparNatal em Festa 2006".
Foram apresentações de corais,
declamação de poesias, participação de
fanfarra e professores de música das

Oficinas Culturais do Departamento de

Cultura, que proporcionaramparao público
uma noite de muita emoção.
Dando continuidade à programação de

Natal deGaspar, ontem (28), iniciou o "Natal
nos Bairros", que percorre todas as

comunidades gasparenses, com muita
música, dança; declamação de poesias,
desfile, teatro e, ainda, apresença do Papai
Noel.

A primeira comunidade a realizar o
"Natal nos Bairros" foi a do BelaVista, que
fez sua festa no Ginásio da Escola de

Educação Básica Arnoldo Agenor
Zimmermann. Hoje (29), é a vez do bairro
Santa Terezinha, às 20h, no Centro

Comunitário SantaTerezinha. Amanhã (30),
as apresentações natalinas serão realizadas

A Praça Municipal Charlesl

Van Lede, no Centro de ilhota,
esteve em festa durante os dias 24,
25 e 26 de novembro. O motivo

para tanta comemoração foi a
inauguração da reforma e

ampliação do

Coreto Municipal
da Cidade, que

apesar das chuvas

reuniu na Praça
umgrandepúblico.

A programa
ção contava com

várias atrações
culturais, porém,
somente na sexta-feira foi possível
que todos os grupos se

apresentassem. No sábado, devido
à chuva e à falta de energia, quem
ficou de fora do espetáculo foram
a banda Os Cinqüentões e

LasTime. No domingo, os grupos

A abertura do Natal reuniu e emocionou um grande público na Praça Getúlio Vargas

no bairro Gasparinho Quadro, às 19h, na
Comunidade Nossa Senhora de Fátima.

O mês de dezembro também guarda
uma série de apresentações, que inicia na

Escola de Educação BásicaErvinoVenturi,
no próxima sexta (1°), às 19h30min, no
Centro Comunitário Bom Jesus. No

domingo (2) é a vez do bairro Gasparinho,
às 20h, na Escola de Educação ....

Fundamental Professora Ana Lira.

Amigos do Gaiteiro e Jaé Sonora
Arte Popular também não se

apresentaram. Segundo o

organizador do evento, Sílvio

Januário, todas as atrações que não
puderam se apresentar deverão

retornar à cidade.

"Apesar da forte

chuva, o evento

contou com grande
participação da

comunidade, que
veio até a Praça
prestigiar o

evento", explicou
ele. Os recursos

arrecadados com a atividade foram
todos destinados ao Corpo de

Bombeiros Voluntários de ilhota.
"Ainda não sabemos o quanto foi
arrecadado, mas com certeza os

bombeiros ganharam uma boa

ajuda", afirmou Januário.

Apesar da
va, muitas

pessoas
compareceram
à Praça p.
prestigiar
evento

Na próxima segunda-feira (4), outra
comunidade que irá comemorar oNatal nos
Bairros será a do bairro Figueira, às 18h,
na escola Dolores Luiza dos Santos

Krauss. Na terça-feira (5), duas
comunidades celebrarão: Poço Grande e

Porto Arraial, às 19h, na comunidade São
Judas Tadeu. As últimas festas acontecerão
no bairro Gaspar Grande, dia 9, às

18h30min; no Salão da Comunidade São

Cristóvão e no bairro Margem Esquerda,
às 19h, na Escola de Educação Básica
Norma Mônica SabeI.. A programação de

Natal de Gaspar também inclui a tão

esperada chegada do Papai Noel, marcada
para o dia 6 de dezembro, às 20h, também
na Praça Getúlio Vargas. A partir do dia de
sua chegada até o dia 24 o bom velhinho

permanecerá na praça para atender e ouvir
os pedidos das crianças.

Grupos culturais encantaram o público na inauguração do Coreto
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Felicidade compartilhada

UM ATO SOLIDÁRIO marcou a co-'

memoração dos 25 anos de união do ca

sal Osmar e Isolete Roncaglio. No últi
mo sábado (25) o casal Roncaglio, rece
beu familiares e amigos para comemorar
bodas de prata. Foi realizada uma missa
na Paróquia Nossa Senhora do Rosário,
no bairro Barracão, e depois uma festa

nas dependências da Paróquia. Porém o

ato solidário ficou por conta dos presentes
que pediram aos convidados. Nada de

louças, vasos, talheres, objetos de

decoração ou dinheiro ..
.

O casal decidiu fazer de sua alegria a

felicidade alheia, por isso pediram para

que os convidados lhes dessem de

presente alimentos não perecíveis, cestas
básicas e caixas de leite. "Já tínhamos

essa idéia há uns cinco anos, vimos a

�
�_nhl

necessidade de outras pessoas, e é mui
to bom poder ajudar o próximo e poder
contar com o apolo dos amigos", afirmou
Isolete. Ela também explicou que o casal

participa do Movimento de Irmãos da

Igreja, e visitam instituições e fanu1ias

que necessitam de ajuda, por isso tiveram
a idéia de arrecadar os alimentos durante
a bodas de prata.

Depois da festa foi. a vez de separar
os alimentos e montar as cestas.

"Montamos cerca de 100 cestas, algumas
tinham alimentos repetidos, em outras

faltavam alguma coisa, arrumamos todas
com a mesma quantidade de comida e

agora iremos distribuir. Também

ganhamos 38 caixas (grandes) de leite,
que serão distribuídas entre as pessoas
que receberem as cestas", disse Osmar.

De acordo com o casal as cestas bá

sicas deverão ser entregues às fanu1ias
carentes nos próximos dias, pois o

objetivo, de pedir os alimentos foi para
ajudar as famílias mais necessitadas.

Porém algumas instituições também irão
receber algumas cestas e leite, entre as

escolhidas estão: a Casa Lar e a Apae,
emGaspar, o asiloAzambuja, emBrusque
e o Creta (centro de recuperação de
toxicômanos e alcoolistas) em

Florianópolis.
"Quando formos comemorar a bodas

de ouro (50 anos de casados)
continuaremos pedindo cestas básicas
como presente, e essa iniciativa pode ser

tomada por qualquer pessoa. Émuito bom
poder ajudar quem realmente necessita",
afirmou Osmar.

f;X.ni.rI411,X.'A VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

"TEU DEUS"

Quando precisares de mim,
quando necessitares de uma pala

vra amiga;

No momento que achares que nada

mais te resta

para modificar em tua vida,

Quando achares que teus sofrimen

tos são íntimos.

que a busca está longa,
que a recuper�ção se torna difícil,

'

quando pensares que tudo acabou:

Abre o teu coração,
abre tua mente,

deixa que fluam para teu interior

as energias positivas
que irão te fortalecer.

Sente minha presença,

pois "Eu" sou o tudo.

"eu" sou aquele que irá transformar

tua vida e teus dias,
tomando-os dignos de serem vividos.

"Eu" caminho a teu lado.

"Eu" vivo dentro de ti.

"Eú" sou o teu "Deus" que te guia
sempre.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

I!! Câmara deDirigentes Lojistas de Gaspar

Livros Fitas

Como os empregados ••••
roubam as empresas -

A intenção do livro é

alertar presidentes,
gerentes, chefes, ou

"caçadores de causas",
que não entendem os pequenos e

grandes rombos que aparecem na hora

dos fechamentos e inventários.

Cobranças e recuperação
de dívidas - Este livro

apresenta informações
básicas e essenciais que um

encarregado de cobranças
deve ter, tanto nos aspectos

operacionais como nos aspectos legais.

Fechando vendas,
abrindo clientes - Des

cubra como fechar

vendas conquistando
clientes e tendo respostas
precisas para muitas de
suas dúvidas sobre o seu _-_'L____ _.J

trabalho. É muito comum bloqueios na

cabeça do vendedor.

Livre-se dos corvos -

Quando menos esperamos
estamos intoxicados pela

a•••�""I.�- negatividade emaldadedos
... --;\ -.< corvos. Todo corvo é, na ,

verdade, um infeliz

espalhando sua infelicidade.
��.....:..EII!!J

Por isso, livre-se deles.



País/Estado
Crianças brasileiras:
as mais estressadas
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De acordo com uma pesquisa
sobre o Bem Estar, realizada
pelo canal infantil Nickelodeon,
as crianças brasileiras foram
consideradas as mais
estressadas do mundo.

. '

A PESQUISA INÉDITA sobre o o

_ equilíbrio emocional das crianças, que
revelou que as brasileiras são as mais
estressadas do mundo, foi realizada em

14 países (Brasil, Japão, Alemanha,
França, China, Estados Unidos,Argentina,
Suécia, Dinamarca, Inglaterra, México,
África do Sul, Índia e Indonésia). Foram
entrevistadas 2.800 crianças entre oito e

15 anos, das classes A, B e C em todos
os países.

Não são apenas os assaltos e

seqüestros que os brasileirinhos temem.

Segundo a pesquisa nossas crianças têm
mais medo do terrorismo do que as

americanas. Preocupam-se mais com a

intimidação dos colegas de escola do que
as inglesas, que sofrem diretamente com
o fenômeno do bully (crianças que
atormentam as outras). Também estão mais

preocupadas com aAlDS do que as crianças
da África do Sul, onde a contaminação é

.-.- .�.
,_:-v_ .. __ v-

Crianças brasileiras são as que mais se preocupam com problemas atuais

muitomaiordo que noBrasil. Omedo de não desdepequenos sofremumapressão familiar
passar no vestibular assusta mais os nossos em relação aos estudos. Até mesmo a gripe
meninos emeninas do que aos japoneses, que do frango preocupamais as nossas crianças

do que as chinesas, que convivem com a

epidemia. O vice-presidenteintemacional de
pesquisa do canal Nickelodeon, Noel
Gladstone, afirmou que os dados

surpreenderam. "Esperávamos números
elevados entre as crianças brasileiras nas

questões relativas ao medo. Ainda assim, R
proporção -em que eles surgiram chega a

ser chocante", afirmou -.

. As crianças brasileiras. alcançaram a

média (em 'pontos) 7 quando perguntadas
sobre '''Quanto você se sente estressado",
seguidas das Japonesas que tiyeram 6,4. Em
terceírô higar ficaram as alemãs commédia
6. As crianças indonésias foram
consideradas as menos estressadas com

urnamédia de 4,3.

Brasileiras Argentinas Americanas Suecas

Morte dos pais 98% 94% 82% 93%
Ladrões em Casa 95% 86% 64% 67%
Assalto 91% 87% 60% 78%
Câncer 92% 80% 52% 51%

Desastres Naturais 85% 74% 56% 34%

Seqüestro
.

92% 85% 61% 21%

Intimidação Colegas 85% 60% 62% 67%
AIDS 91% 79% 27% 31%
Terrorismo 87% 71% 57% 33%
Não entrar na 89% 77% 39% 31%
Universidade

Gripe do Frango 84% 62% 33% 31%

Fotografias
Casamentos
Aniversários'

Book
Eventos em Geral

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K.- De Medeiros
OAB-SC 8766

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se R. Vereador Augusto Beduschí, 3332-0918

Rua Dr. Ner�u Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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Governo estuda
idade mínima de .

67 anos para
aposentadoria

O governo estuda a proposta de

criação da idade mínima de 67 anos

para homens e mulheres se

aposentarem pelo INSS.
Atualmente o sistema

previdenciário estabelece as idades
de 65 anos (homens) e de 60

(mulheres) para a formulação do

pedido de aposentadoria por idade .

Também está sendo analisada a

desvinculação do salário mínimo dos
benefícios pagos pela Previdência.

Após reunião com o presidente
Luiz Inácio Lula da Silva, oministro
da Fazenda, Guida Mantega,
admitiu que o governo estuda as

polêmicas propostas. Além de
eliminar o fator previdenciário
(fórmula para o cálculo do benefício

segundo idade, valor e tempo de

contribuição) dando lugar à idade
miruma e de sobrigando a

Previdência de garantir=que o piso
do INSS acompanhe o mínimo.

O ministro Guida Mantega
explicou que todas as propostas
estão sendo avaliadas e que as

definições sobre Previdência,
gastos correntes e salário mínimo,
por exemplo, devem ser concluídas
até o fim do ano, por ordem do

presidente da República.
Mantega evitou revelar quem

encaminhou as sugestões de

.rnudanças-na-Previdência Social. Na
prática, as'ulterações só podem ser

efetuadas mediante Proposta de
Emenda Constitucional (PEC), pois
alteram a Constituição Federal.

As mudanças estão sendo

cogitadas, rio entanto, desde último
dia 20, quando oministro confirmou
ter recebido estudo -do consultor
Vicente Falconi, propondo.
mudanças na gestão da Previdência,
com medidas estruturais para
combater a fraude e economizar
cerca de R$ 50 bilhões ao longo de

quatro anos.

Controle de QUalidade

[,,�;�;���� I -CombUstível confiável

*Troca de óleo

"Lubrlflcação
-Ducha grátis

* Lavação
* Filtros
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BNDES aprova financiamento
para Karsten em Blumenau
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R$ 32,8 milhões. A empresa aplicará R$
,

14,2 milhões com recursos próprios e

mais R$ 1,6milhão utilizando empréstimo
externo, que se destina à aquisição de

equipamentos importados: cinco novos

teares alemães, uma

bobinadeira suíça, uma
máquina alemã de enrolar
fios e 27 jogos de módulos
franceses.

A Karsten fabrica em

grande escala tecidos lisos
para cama, mesa e

decoração, inclusive para
uso em forração de

paredes e estofados, além
de tecidos felpudos para

toalhas e roupões. Em pequena escala,
produz tecidos para bordados.

A empresa emprega
aproximadamente três mil trabalhadores
e cerca de 40% da produção se

destinam ao mercado externo,

principalmente para a União Européia e

os Estados Unidos.

A diretoria do Banco Nacional de
Desenvolvimento Econômico Social

(BNDES) aprovou financiamento à
indústria de tecelagem Karsten SIA, no
valor de R$ 17 milhões. Enquadrada no
âmbito daLinhaFinem,
a operação se destina
a modernizar a

principal fábrica do

grupo, com adoção do
moderno sistema de

gestão ERP

(Enterprise Resource

Planning), e aumentar
a capacidade de

produção.
Além

mantenha a

exportaçã
400/0 da

produçã
da

implantação do novo sistema de gestão,
o projeto prevê investimentos em obras

civis, aquisição de equipamentos
nacionais e importados, montagens e

instalações, móveis e utensílios,
treinamento e capital de giro.

O investimento total da fábrica,
situada em Blumenau, está orçado em Toalhas Karsten fabricação em grande escala

s D
BAR
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ARA

,

AguGS Negras - Figueira - Gaspar

·.o�
'�(30/11J06) às 19:30 .. SantaMissa

�(01/12106) às 19:30 .. Santa Missa

� (02/12106) às 18:00 .. Santa Missa
Em Seguida Festejos
As 22:00 Baile com o Grupo Som Salleiro

(!Xo� (03/10/06)'_ 09:30 .. Santa Missa dos Festeiros
com a Participação das Comunidades, Paróquia Imaculada '

Conceição (Bela Vista) e São Francisco deAssis (Figueira)
Haverá encenação sobre a Vida e História de Santa Bárbara.
Em seguida festejos
As 16:00 Tarde Dançante com a Banda Colibri

DIAS
02eO
ezemb O

Uma jovem inteligente, bôníía, de familia
muito riêã fãháticos pagsesr qUê as ocUltas
dos pais consegue' instruir-se na rêllgião
cristã e se torna e'VangeJizadora. Por este
motivo, foi condenada à morte. Seu próprio
pai, cego em seus barbaries, não poupou
nem a vida da própria filha, foi o executor
da sentença, cortou a cabeça da filha
com um golpe de espada, logo após à
execução, o carrasco caiu fulminado
por um raio,

Completo Serviço de Bar e Cozinha ,�aBuffet Caseiro no Domingo - Churrasco UoRoda da Fortuna - Sacola Surpresa

..
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o
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«
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'Bebidas Multi Marcas
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BASE·/nformáfica
-Processador Intel Celeron 2,53ghz
-Memória 256 ddr
-HD 80,0 GB
-GravadordeCD �R$1.299 0-<::-Estabilizador 300va Via

' O 'ih.
-Monitor 15" crt tela 100% plana�
-Garantia: 01 ano balcão Pague a,a parCela em
ou escolha os seus opcionais: 6,

·

asR$ 1.349,00 cl celular Br Telecom .

I I

R$ 1.529,00 cf impressora HP
R$1.549,OO cf monitor LCD 15'
R$1.599,OO cf celular Br Telecom e monitor Icd 15'
R$ 1.779,00 cl impressora HP + monitor LCD 15'

R$1.709,OO cf monitor LCD 17'
* Promoçiío limitada ao estoque.
.. Para finaodllmento com parcelas mínimas de R$ 50,00.
,. Celular deCeu!do conforme critério da loja.
• Ao optar pelo monitor lcd , desconsiderar a çonflgur.ação o mOlli!\lr crt,

Circuito Fecl:lado de TV
Portão Eletrônico

enda e LpcaÇão de Alarmes
. l,..terfooes

sULTEMPER
V D R O S

Trabalhando com Qualidade
ERiFARi

brindes

//

Temperados - Tampos - Laminados - Box - Fachadas

• 3397·215619979·7594

Rua Paralso dos Pôneis. 155 • Bloco O - Gaspar - e-mail: sultemper@terra.com.br

Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 15,00
Pizza Média 30 em R$15.00
Pizza Pequena 20 em R$ 12.,00

RuaAnfllóquio Nunes Pires, 19 (Em frente à Vineplast)
-j��_'��� �ifJ\!i"Jl!!l
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com

129,60 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita
troca casa pequeno valor; - Prédio
de alvenaria com aprox. 420,00
m2 - 02 pisos-: Rua Clara Schmitt,
sendo: Térreo 03 salas comerciais.
Primeir-o andar apartamento 03
dormitórios, sendo 01 suíte. R$ 210
mil; CENTRO - Alvenaria com

220,00 m2 - semi-acabada - Rua
José Rafael Schmitt. Terreno com

500,00 m2 - R$ 65 mil; - Alvenaria
com 210,00· m 2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Frei Otocar
R$ 220 mil; - Alvenaria com aprox.
120,00 m2 - 04 dormitórios - Rua
Industrial José Beduschi - R$ 200
mil;- Alvenaria com 278,00 m2 -

03 suítes - em Construção - Lot.
São Pedro - R$ 80 mil;
Alvenaria com 300,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições
a combinar; - Prédio de
alvenaria com área total de 638,48
m2 - 03 pisos - ampla sala
comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Alvenaria com

250,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte + terreno com 6.087,87
m2 - Rua Ilhota, Próximo ao

Centro - R$ 350 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 03 dormitórios,
sendo 01 suíte- terreno com

1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
- R$ 350 mil; - Prédio de alvenaria
- 02 pisos - com aprox. 500,00
m2 - Rua José Eberhardt - R$
150 mil; FIGUEIRA: - Prédio de
alvenaria com 520,00 m2 - 02

pisos - novo - sendo: Térreo -

sala comercial e garagem. 1º piso
- apartamento - Rua Francisco
Sheidt R$ 180 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria - nova
- 02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil; - Alvenaria
com' 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00 m2 - R$ 85 mil; ILHOTA:
- Alvenaria com 209,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua
21 de junho - R$ 130 mil; -

Alvenaria com 110,00 m2 - 02
dormitórios - Rua Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$ 25
mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02

pisos - + Prédio de alvenaria com

224,00 m2 - 02 pisos - Rua
Ricardo Stanke - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras -

R$ 50 mil. Aceita financiamento
bancário; - Alvenaria com 320,00
m2 - 02 pisos - 04 dormitórios +

área para facção - Rua Nicolau
Threiss - R$ 92 mil. Aceita troca

por sítio; B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova
- 05 dormitórios, sendo 01 suíte -

Rua Paulo Bemardo Schmitt - R$
130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00

m2 + terreno com 645,00 m2 -

Rua Barão do Rio Branco - R$
130 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 628,00 m2 -

Rua Rodolfo Vieira Pamplona -

R$ 140 mil; - Alvenaria com

163,00 m2 - nova - 02
dormitórios , sendo 01 suíte,
totalmente mobiliada + piscina
- R$ 235 mil; - Prédio de
alvenaria com 344,00 m2 - 02

pisos - 02 apartamentos - Rua
Matias Spengler - R$ 198 mil.
Aceita troca imóvel menor valor;
B. SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 165,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento; -

Alvenaria + kitinete com área
total de 272,00 m2 - Rua 1º de
Janeiro - R$ 85 mil; - Alvenaria
com 160,00 m2 - 02 pisos - 03
suítes - Rua 13 de maio - R$
195 mil; POÇO GRANDE -

Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Silvio Garjewski
- R$ 80 mil. Aceita financiamento
bancário; - Alvenaria com 287,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Henrique Thom -

Em frente à Bunge. Terreno com

1.470,00 m2 - R$ 285 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento / possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante

500,00 metros da Rod. Ivo
Silveira - Preço e condições a

combinar; BELA VISTA -

Loteamento São Francisco -

Diversos Lotes com

financiamento;- Loteamento
São Francisco com 462,72 m2 -

R$ 36 mil; BR-470 - Terrenos
com área de 926,10 m2 a

1.607,45 m2 - Vários - Preço e

condições a combinar; CENTRO
- Terreno com 575,,00 m2 Rua
Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
Rodovia Jorge Lacerda com

4.000,00 m2 (Quatro mil metros

quadrados) - R$ 200 mil;
GASPARINHO:- Rua João
Dorvalino de Oliveir.á: com
364,00 m2 - R$ 18 mil;- Sítio
com 88.616,67 m2 - Rua

.

Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil .

Aceita troca por casa até mesmo

valor; MARGEM ESQUERDA:
Rua Francisco Lenfers com

288,00 m2 - R$ 10 mil - com

financiamento direto; - Rua das
Palmeiras com 450,00 m2 - R$
25 mil; - Rua Manoel.lnácio
Bernardo com 43.000,00 rnz»

R$ .85 mil; - Rua Pedro Bonifácio
Sabei com 30,00 m2 - R$ 26
mil; BAIRRO SANTA TEREZINHA:
Rua Rodo�o Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo
Centro- R$175 mil; BAIRRO SETE
DE SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18 m2- Preço
e condições a combinar; Gaspar
(SC), 27/11/2006.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

I Imóveis I
Vende-se 2 terrenos no

Loteamento Augusto e He
lena Debortoli, um medindo
512m2 e outro 461m2• Tratar
com Nilton I Josiane - 3332
0264 ou 3332 7353

Vende-se terreno livre de
enchente e aterrado. Bairro
Coloninha ( Fundos Do

Zoni). Rua Jacob Muller. Tra
tar com Sandro - 9121 9966

Vende-se um terreno no bair
ro Sete Setembro com

490m2, Aceito propostas
Tratar com Cleusa B -. Nunes
- 9949 1411

Vende-se loja na rua Cei
Aristliano Ramos com clien
tela formada, 5 anos no mer

cado. Tratar 9655 2312 com

Aguinaldo

Vende-se bazar com esto

que e mobilia. Tratar com
Ivonete - 3332-9500

Vende-se ou troca-se por
carro, terreno para sitio com

nascente de água no valor a
combinar. Tratar com Diogo

8817 6542 ou

gogo_db@hotmail.com

Vende-se ou Troca-se casa

na rua Santa Cecilia, 201,
loteamento Denise - bairro
Santa Terezinha, mais infor
mações tratar com Carlos -

3332 7189

Vende-se ou Troca-se casa

mista no Margem Esquerda,
com 2 quartos, por ap. pe
queno ou sobrado. em

Gaspar ou Blumenau. Tra
tar com Gabriel - 9146 8997

I Veículos I
Vende-se Fiorino Pick-Up
93. Aceito moto de entrada
ou R$ 2.200,00 entrada + 36
x R$ 297,00 ou R$ 8.700 à
vista. Tratar com Cristiano -

3332 9755

Vende-se CorsaWind,de cor
bordô, ano 96. Preço: R$'
12.000,00. Tratar com Rogê'
- 9165 0680

Vende-se ou troca-se
Fiorino 2002, 100mil km, re
visado.. nunca foi carregado
peso. Valor R$ 22.500.00

imperdível! Tratar' com
Anderson - 3332 3201

Vende-se ou troca-se Blazer
DLx96 2.2 super equipada
com som, tenho as fotos
posso enviar. Carro de 1 º li-

I'!I:I.
Centro - Gaspar

DISK TAXI 24 HORAS

Fones:9916.7847 _ 9117.3225 c/,wanderley

nha. Tratar com Bóca -

bocaamaral@terra.com.br
9143 1330

Vende-se Titan/2001 prata,
emplacada, valor R$
3.700,00. Tratar com Paulo
(Expresso) - 9929 0975 I
jukinhafgc@ hotmail.com

Vende-se CBX 250 Twister
03/03 vermelha, placa final
7, impecável. Valor: R$
8.500,00
Tratar com Rudnei - (47)
96037930

Vende-se moto XTZ 125/E
ano 04, cor azul. R$
2.000,00 de entrada e assu

mir parcelas.
Tratar com Maba ou Mari -

8808 2674 I 3332 2536

Procura-se para comprar,
Brasilia ou Passat em bom
estado de conservação, ano
entre 83 a 86. Tratar com
Pedro - (47) 3397 1149

I Diversos I
Engenheiro Florestal. Con
sulte pi serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira
nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de
arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Mui
tas ambientais, Projeto re

cuperação de área degrada
da. Tratar com Lodair. 3328
0896 - 9912 3297

Vende-se uma máquina co

bertura de 2 agulhas marca

Typical por R$ 1.150,00 -

Aceito propostas. Tratar com
Andrea - 3332 8455

Vende-se máquina de cos

tura reta e zig-zag marca

Singer por R$ 850,00 e uma

máquina overlock marca

Rimoldi por R$ 1.150,00 -

.
Aceito propostas. Tratar com
Andrea - 3332 8455

Vende-se máquina de cos

tura Overlook industrial,
seminova, apenas R$
1.000,00. troco por material
de construção. (financ. para
muitas parcelas). Tratar com
Merci - 3332 4031

Vende-se contrabaixo

Strinberg, 5 cordas captador
ativo, seminovo único dono,
5 meses de uso. R$ 700,00
à vista. Tratar com Elizeu -

8401 2341 I

elizeuca@gmail.com

Vende-se TV 20" com con

trole por R$ 150,00 e TV 14"
sem controle por R$
100,00. Tratar com Sérgio -

3328 5046 ou 8405 7635

Vende-se computador K6 "

500mhz,128mb Ram,CD
Rom ,completo menos im

pressora. Facilito paga
mento. Tratar com fabricio -

(47) 8413 4436 ou 3332
4495

Vende-se motor de popa
15hp, marca Cascudo. Tra
tar com Keila - 3332 3808
Vende-se filhotes de York

Shire. Contato: (47) 3332
7161 ou 9980 9454 com

Margarete

Vende-se válvula espirro
para Gol Turbo marca

Belquip espirro alto
. seminova, valor R$
100,00. Tratar com

Gilson - (47) 3331 9782 I

gilson@lince.com.br

Em re os I
MICROLlNS DE GASPAR
CONTRATA: Vendedor(a) in
terno e pesquisador, Interes
sados comparecer à sede
da escola munidos de currí
culo

Vaga para Acompanhante
para Idosos ( URGENTE).
Interessados comparecer
na Unitalentos - 3397 1563

Precisa-se de diarista para
a limpeza de um casa na

Rua Itajaí próximo da
Olimalhas.
Tratar cl Giorgie - 9101 2518

Você tem mais
de 40 anos e

se encontra
fora do merca

do? Venha
conhecer uma

oportunidade
de negócios.

\I\I\I\I\I\I.wfh.com.br·
I 47 99950861

�ERiFARiA
adesivos· b ... iV\des

MOTO CLUBE DE GASPAR

Edital de Convocação para Eleição da Presidência

Pelo presente Edital, ficam convocados todos os sócios do
Moto Clube de Gaspar, para comparecerem à Eleição da nova

Presidência, a realizar-se no dia 07/12/06 às 19h30min nas

dependências da sede do Moto Clube Gaspar.
Rua Manoel da Silva sino - Gasparinho.

Gaspar, 27 de novembro de 2006

Rondiney Batista
Presidente

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00101/02/03/04
00101/02/03/04
02103/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
200312004
99/00/01/02
00101/02

SUNDOWN

Consulte-nos na compra ou venda.
de.sua Moto!!! Compre sua moto
em até 36 vezes. Sem Entrada

CG 125
CG TODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CG TITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

Fone - 3332-0507
Rua Mário Vanzuita - Centro - Gas ar

,
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OFERTA IMPERO(VEL
ACESSE NOSSO SITE E CONFIRA

:

A CONFIGURAÇAO DESTAMÁO\lINA.!

LIGUE AGORA!

AVISTA

Lembre-se: pormaior
• •

que seja um arquivo,
ele nunca vai saber
se defender sozinho..

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivirus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.teTTa.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesse

fi Internet. Para cerames do aervlço, consulte www.t8rra.com.brlsaguranca

ESTADODE SANTACATARINAIPODER JUDICIÁRIO
Comarca deGaspar I 3" Vara
AvenidaDeputado Francisco Masrella, s/n., Sete de Setembro
CEP89.110-000. Ga�par-SC" E-mail: gprvar3@tj.sc.gov.br
Juiz deDireito: SergioAgenor deAragão
Escrivã Designada: Eliane dos Santos Nunes

EDITAL DE CONVOCAÇÃODE JURADOS - TRiBUNAL DO JÚR[
PRAZODO EDLTAL 10 DIAS
Ação Pena] - Júri n" 025.05.005350-1
Autor: Justiça Pública
Réu preso:Alessaudro de Lima eAirtonAntunes deOliveira

JURADOS: t.Aparecida Maria Reis Felisky, 2.Elton Carlos
Marcelino, 3.Ricardo Dagnoni, 4.Neusa Joana Clasen Koelher,
5.Jucélia Ootardi, 6.Ssnira Cristina Dias, 7.Rogério Luis, S.Charles
Leandro Cardoso, 9.Fernando de Vito, IO.José Amarildo

Rampelottí, H.Lídla dos Santos Soares, 12.Luúa Sotopierra Costa,
13.1clésiaMarlaNérro, 14.Calisto LopesCerqueira, IS.LúciaCabral
Zimmermanll, 16.Jefferson de Souza, 17.Irodete Barblerí da Silva,
18.Adilson ..Fiarnoucint, 19.Paulo Cesar Ztmmermann, 20.Dorvalina
Coradínl, c 21.Rosana deOlívelraSimon.

Julgamento: TRIBUNALDO JÚIU. Local: Câmara de Vereadores da
Comarca de Gaspar, Avenida das Comunidades, 133- 2" andar Centro
Gaspar-Se - E-mail: gprvar3@tj.sc.gov.br. Data e Horário;
30/11/2006 às 09:00h. Descrição: SessãoOrdinária do Tribunal do Júri
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem,
e os eventuais interessados, em especial as pessoas acima identificadas,
jurados sorteados para comporem o Conselho de Sentença da Sessão
Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte superior deste edital,
ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem no

local, data c horário fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão,
sob pena de multa a ser imposta de conformidade com a legislação
vigente. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado 110 local de costume e

publicado I vezíes), com intervalo de o dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 17 de nove.nbro de 2006.

SérgioAgenor de Aragão
Juiz de Direito

É comprar e se emocionar.
Um lançamento

Lee Andrade Produções.

Só até amanhã!!!

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Pregão Presencial N° 161/2006

OBJETO: aquisição de combustíveis para a frota da Policia Militar e Secretaria
Municipal de Saúde. ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos
de Habilitação e a Proposta de Preços. até às 10h45mín do dia 11/12/2006.
ABERTURA: dia 11/12/2006 às 11 horas. Os interessados poderão obter a

íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de Compras
da PrefetturaMunicipal de Gaspar; ou no sits:www.gaspar.sc.gov.br

Gaspar (SC). 29 de Novembro de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal de Gaspar

Leia o Jornal Metas

toda @!El::íGIl e�
durante 1· ano

JORNAL METAS

Oficina de máquinas de costura
Faça revisão de suas máquinas:

- Lavação com querosene
• Troca de filtro e óleo

• Manutenção em geral

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 28 Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/na, Sete de Setembro
CEP 89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@tí.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: lvete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDiÇÃO. Art. 1184, do CPC· PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição n° 025.02.004226-9
Requerente: Moacyr Luiz Filagrana
Requerido: Moacyr Luiz Filagrana Junior

Interdito(a)(s): Moacyr Luiz Filagrana Junior, brasíleiro, solteiro,
Rua Amádio Beduschi, 3805, Oleo Grande - CEP 89.110"ÜOQ,
Gaspar-SC. Doença Mental Diagnosticada: Retardo Metal
Moderado. Data da Sentença: 16/09/2005. Curador(a)
Nomeado(a): Moacyr Luiz Filagrana. Por intermédio do presente,
os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que,
neste Juizo de Direito, tramitaram regularmente os autos do

processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a

medida postulada, conforme transcrito na parte superior deste
edital, e nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a

incumbência, prestou o devido compromisso e está no exercício
do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e
terceiros, foi expedido o presente edital, o qual seráafixado no

local de costume e publicado 3 yez(es), com intervalo de 10 dias
na forma da lei. Gaspar (SC), 23 de agosto de 2006.

2 e 3 de dezembro· de 2006

FESTA DE ENCERRAMENTO
�c[!lEl�

TRAGA SUA FAMíLIA

8 horas Patrão de Piquete
- Com encerramento das inscrições às 9 horas
- Na seqüência: Laço Pia I Laço Gury I Laço Veterano
Laço Prenda I Laço Pai e Filho

Almoço às 12 horas
- Laço Equipe W volta) às 14 horas
Se houver tempo (Vaca Gorda)

Fandango às 17 horas

�c[!lElID
Laço Equipe (20 volta) às 8 horas
No término·Laço Patrão de CTG
Vaca parada às 14 horas

Fandango às 16 horas

,
...



Es orte

Apesar da Chuva, Veloterra
Teve Grande Público
ILHOTA TEVE UM final de

semana acelerado. No último
sábado (25) e último domingo (26)
aconteceu na cidade o Veloterra

2006 - 2° Etapa da Copa
Primavera, realizado no

MotódromoMiro Deschamps. O
evento foi organizado por Edemir
José Deschamps, o Miro, com a

supervisao da Liga de
Motociclismo e Automobilismo

de Santa Catarina (Lirnasc). Ao
todo, 186 pilotos participaram da

competição que apesar da chuva -

contou com um grande público.
Cerca de 800 pessoas

compareceram ao motódromo

.

para conferir o desempenho dos

participantes.
No sábado à tarde osmotores

roncaram por volta das 13h,
quando tiveram início os treinos

livres. No domingo, os treinos

livres começaram logo pela
manhã, e as provas tiveram início
às 15h., agitando o motódromo.

Ao todo foram 11 categorias.
Na Força Livre Especial, o

grande campeão foi o piloto
gasparense Jonathan Batista,
seguido de Jakson Protst e

Everton Roberto, na segunda e

terceira colocações
respectivamente. Na categoria
�orça Livre Nacional, quem

garantiu o lugarmais alto do pódio
foi Silvio (o Beta Shumi) e atrâs
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Arquivo 1M

186 pilotos participaram da segunda etapa da Copa Primavera do Velo terra 2006 em Ilhota

dele ficou o piloto Alex.
Na Especial125 2 TP e 250

4 TP, Felipe Barbieri ficou em

primeiro lugar, e Jakson Protst

em segundo. Quem garantiu a

terceira colocação foi o piloto
Vilmar Bianquezi. Jakson Protst
conquistou novamente bom

resultado na categoria Over

Especial, terminando a prova em

primeiro lugar. A segunda e a

terceira colocação ficaram com

os pilotos Vilmar Barbieri e

Carlos Moeller,

respectivamente.
Diego Pereira garantiu o

primeiro lugar na categoria
Tomado e na Street 4 Tempos
Alterada quem levou amelhor foi

Marcia Roberto. O segundo
lugar ficou com Adio Moraes,
enquanto Xande garantiu a

terceira colocação. Já na Street

4 Tempos Original, o grande
campeão foi Mareio Roberto,
seguido de Wagner Moraes e

Edivel Istel, na segunda e terceira
colocações respectivamente.

Na categoria 2 Tempos até

180cc, Renato Correa ficou com
o primeiro lugar eMaizinho com
o segundo. Quem garantiu a

terceira colocação foi o piloto
AndersonAlan. Na Júnior até 14

anos, o garoto Julio Deschamps
foi quem conquistou o primeiro
lugar. Luiz Dalabona ficou com

a segunda colocação e Leonardo

Ramos com a terceira. Na

categoria Baton, onde só

participam mulheres, a grande
campeã foi Elaine Méis.

O piloto Rodrigo Riffel participou da

oitava e última etapa do Campeonato
Catarinense de Motocross em Canelinha
no último final de semana (25 e 26), porém
o piloto gasparense competiu comgrandes .

dificuldades.
Comfortes dores abdominais ebastante

debilitado fisicamente,Riffelnãodesistiu do

objetivo estabelecido no início do ano:

terminar acompetição entre os cincopilotos
mais rápidos na categoria 65cc.

No sábado (25) ele não conseguiu
completar todas as sessões de treinos, mas
se manteve entre os cinco melhores

colocados. No domingo (26) o piloto
gasparense largou na terceira posição,
quando assumiu o segundo lugar sofreu
uma queda, e voltou para apistaem oitavo.

Conseguiu a recuperação e terminou a

prova na quinta posição, somando pontos .

suficientes para garantir a terceira

colocaçãono ranking final doCampeonato
Catarinense de Motocross.

Para o pai do atleta, JoséRiffel, o piloto

Riffel alcançou o objetivo de terminar o ano entre os cincomelhores na 65cc

conseguiu um excelente resultado "É um Em dezembro terá início a Copa Norte
ótimo resultado para um piloto estreante, a de Motocross, que será dividida em quatro
categoria é composta por pilotos que são estapas nas cidades de Joinville, Piçarras,
destaques no Campeonato Brasileiro de Camboriú e SãoBentodo Sul.Riffelpretende
Motocross", afuma. participar de todas elas.

Domingo
de semifinal
No último domingo (26)

aconteceu a sexta rodada do

CampeonatoRegionaldeFutebol,
oGasparvenceupor3 aOoBraço
doBaú, no campo doFlorestaem

Gaspar. Aos 19 minutos do

primeiro tempoAnderson abriuo
placar para o Gaspar. Cristiano
ampliou aos 42minutos eVIlson

completou agoleadaaos 9minutos
do segundo tempo.

OFaixaAzulenfrentouoRB
.

Santa Terezinha, no campo do

Faixa em Luis Alves, mesmo

jogando em casa não conseguiu
avitória ORB venceupor 4 a 2.

Os golsdoFaixa forammarcados

por Osnildo. Jean marcou o

primeiro doRB e Adriano fez a

rede balançar três vezes.

Os jogos da semifinal

acontecemno próximo domingo
(3) e serão realizados na casa do
time demelhor campanha. Será
disputada apenas uma partida e

o vencedor estará na final. O

Gaspar, primeiro colocado da

chave A, enfrenta o RB Santa

Terezinha, segundo colocado da
chave B, no campo do Floresta

em Gaspar. O Faixa Azul,
primeiro colocado da chave B,
irá enfrentar o Braço do Baú,
no campo do Faixa, no Alto
Canoas. Ambos os jogos irão

acontecer às 16h30min.

Caso o Gaspar se classifique
para a fmal irá jogar em casa,

pois foi o time que fez amelhor
campanha durante o

campeonato.

Supermercado
GOEDERt

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda
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Crianças participam de
aula de Educação Física
..........it.it·gmmn
Após o exemplo da
preocupação da sociedade
com relação às pessoas
portadores de deflcêncla física
vem da Escola Estadual

OS ALUNOS DO CDI Vovó Benta e

CDI Francisco Mastella, de Gaspar,
tiveram a oportunidade de participar de
uma aula de educação física. A

oportunidade surgiu através do convite

feito pelo professor de didática geral do
Centro Universitário de Brusque
(Unifebe), João Derli.

As aulas foram elaboradas pelos
acadêmicos Evandro de Mello do

Amaral, Joseane dos Santos, Julie de

Modesti, Isabel Dias e Beatriz Knol.
"Foi uma aula muito divertida e

prazerosa, com atividades lúdicas
recreativas. As crianças também
tiveram a oportunidade de apresentar a
Dança das Abelhas e a Dança das

Girafas, que foram sucesso no Festival
de dança de Gaspar", enfatizou Joseane.

Uivnlgoção

Acadêmicos realizaram várias atividades lúdicas com as crianças

Segundo a acadêmica, as crianças elas recebam aulas de educação física
estão em um acelerado processo de no ensino fundamental.

desenvolvimento, e é preciso realizar Os acadêmicos que elaboraram as

atividades que as ajudem a adquirir os aulas agradecem a Secretaria de

padrões fundamentais do movimento, Educação por ter cedido o transporte
que estão divididos em locomoção para que as crianças pudessem ir até

manipulação e equilíbrio. Eles são Brusque, na Unifebe e também às

adquiridos com o tempo e a vivência e diretoras dos CDI's e' em especial a

para que as crianças possam aperfeiçoá- colaboração dos pais e crianças que
los, explica Joseane, é fundamental que participaram da aula.

Um dos maiores ídolos da história
do São Paulo, Rogério Ceni não perde
a chance de exibir seu amor pelo clube
e planeja encerrar a carreira no

Morumbi. Famoso por seus gols de
. falta, o goleiro contou que recebeu

algumas propostas do exterior
recentemente."Eu tive algumas coisas

de países como Japão, Alemanha e

Coréia. O futebol é assim mesmo, os

convites acontecem", declarou.
No entanto, o atleta explica que as

propostas não foram sedutoras o

suficiente para tirá-lo do Morumbi.
"Eram equipes pelas quais não valiam
a pena sair do São Paulo nem pela parte
financeira", explicou.

Rogério garante que não cogitou a

possibilidade de deixar o São Paulo em

nenhum momento. "Estou com o

contrato em vigência e não tenho

interesse de sair"; declarou.
Em 2001, uma suposta proposta do

Arsenal provocou polêmica entre o?

goleiro e o São Paulo. O episódio ainda
causa irritação para o jogador.

Realizado, diz que já ganhou títulos
suficientes para garantir uma

aposentadoria feliz. "Se eu tivesse que

parar hoje, ficaria muito satisfeito por
tudo que conquistei", afirmou. Rogério não pretende deixar o clube

O goleiro pretende jogar por mais
quatro anos. "Terei 37 anos de idade, e
consigo me ver em condição de jogar
futebol em um bom nível", disse

Rogério.

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar

Quadra cobe7fa
Academia de MusCUlação
Aulas de tênis com professores

especia I izados

Treinamento em todos os níveis

• Futsal-E O time.de futsal daMalwee,
do craque Falcão, volta jogar em Gaspar.
Nesta sexta-feira (dia 1°), a partir das

20h30, no ginásio poliesportivo daBunge,
no bairro Poço Grande, o time de Jaraguá
enfrenta o doTaschibra, de Indaial. O jogo
é válido pela chave B, daDivisãoEspecial
do Campeonato Catarinense. Ingressos à

venda.

• Bocha I: Na terceira rodada do

triangular finaldo 5°CampeonatoMunicipal
de Bocha de aCanchaEntre Lagos venceu
aCancha Zezinho por 3 a O. Hoje, quarta
feira (29), a Cancha Ademir enfrenta a

CanchaZezinho .

.. T

• Bocha ll: Na disputa do quarto lugar, a
Cancha Cristiano aguarda o vencedor de
Cancha Sinésio e Cancha Garnizé, que
também jogam nesta quarta-feira (29).

• Novidade: Vem aíum site exclusivo de

esportes do município de Gaspar:
www.esportegaspar.com.br.

• . Fajuta: Estranha a lista dos candidatos
à seleção de craques do Campeonato
Brasileiro 2006. O Paraná, hoje 5° colocado
na tabela e bem próximo da Libertadores
não teve um único jogador indicado. Já o
Palmeiras, segundadefesamais vazada, teve
indicado o goleiroDiegoCavalieri. Emais,
o Flamengo, que foi um vexame durante
toda competição, teve três jogadores
indicados - inclusive Obina. Já o Vasco,
melhor carioca na disputa, só entrou na

lista com dois jogadores.

• O que disse...
Omeia Juninho Pernambucano sobre a

participação da Seleção Brasileira naCopa
da Alemanha em entrevista ao jornal O
Estado de São Paulo.
"Vários jogaram 90 minutos e não

estavam bem",

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br

Mef!onj(!i1 de Motos
"Qualidade garante a preferência"

Serviço de Socorro Leva e Traz!

, 79/997
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" Kit relação CG � Biz - R$ 35,00 (colocado) \ .

" Pneu traseiro Titan. - R$ 55,00 (colocado) "
" Óleo Mobil- R$ 10,00 (colocado) "
-----------------------------------------�

I
NOVO ENDEREÇO - Avenida das Comunidades, 105 � Sala 03 - G�spar I

'. Atendi�ento: 08 às 20h de segunda a sexta-feira I Sábados 07h30min às 12h J
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Segundo Tempo encerra

atividades em 2006
Napróxima quinta-feira (30) os alunos

do Progama Segundo Tempo, dos
Núcleos Bela Vista e Bunge, irão

participar de uma gincana no Centro

Integrado de Eventos de Gaspar. Esta
atividade irá marcar o encerramento das

atividades do Programa Segundo Tempo
no ano de 2006.

Desportiva com alunos do

Programa.
No Núcleo Bunge há

as atividades de basquete,
futsal, handebol,
atletismo e tênis de mesa.
Além da parceria do
Centro Educativo nas

Foto: FME

O Programa teve início emGaspar no disciplinas de caratê e
.

ano de 2005 e atualmente conta com a artes, o professor Mauro
participação de 230 crianças e Bittencourt e a professorà 'e''''"'
adolescentes de seis a 15 anos de idade. Érica Monteiro Marques� I-NiI=-- '

As atividades são realizadas no Ginásio desenvolvem atividades�n:p�i
.lo

Municipal de Esportes do bairro Bela _ voluntárias com os alunos ��T!::r��;:�j�: - r
Vista e na Associação Desportiva da do Programa nas R: CeI. Arist Ramos, 262· 3332-3485i
BungeAlirnentos. modalidades de tênis e lJ:=.. __ =R"":",""S�,.._o,,.Jos_-_é_27_7"":.. _=ª�=2:=_.:1=J_=ºª""_,,,,.. ,,--J �""='......:I_

No Núcleo Bela Vista são xadrez, respectivamente.
-

Alunosdosef/undotempodesenvolvematividadescomoxadrez
desenvolvidas asmodalidades esportivas O Programa Segundo Tempo é uma território. 'O Programa Segundo Tempo tem,

de futsal, handebol, vôlei, tênis de mesa, iniciativa do Governo Federal e tem se porobjetivo ocuparo tempo livre das crianças
xadrez e caratê. mostrado um grande instrumento de inclusão _

em atividades produtivas, saudáveis e

O Centro Educativo Maria Hendricks social. Atende em todo o Brasil a mais de seguras. Somente pode ser desenvolvido
é parceiro do Programa e desenvolve, um milhão de crianças e é realizado em graças ao empenho dos profissionais,
além das atividades de caratê com o contra-turno da escola. Na África, o instituições públicas, empresas e voluntários

professor Leoni, atividades de artes com Programa atende mil crianças em três dedicados. Demonstra a necessidade em se

a professora Sílvia. A professora Deise núcleos, em Angola. Guiné-Bissau, manterações voltadasàcomunidade,forrnando
Bornhofen desenvolve voluntariamente Moçambique e Zimbabue mostraram desde cedo cidadãos. As parcerias são

um Projeto' de Ginástica Rítmica interesse em implantar a iniciativa em seu fundamentais parao sucesso das iniciativas.

Mín. Máx.

Quarta
180 240

Quinta
180 240

Sexta
17° 26°

Sábado
180 27°

CALENDÁRIO LUNAR

DESFIBRtLADOR PARA O CORRO DE BOMBEIROS
- ..

A Prefeitura adquiriu na última

terça-feira (28), um desfibrilador
externo automático que servirá às
ocorrências atendidas pelo Corpo de

Bombeiros de Gaspar. A empresa
responsável por fornecer o

equipamento, que deve chegar nos

próximos dias, é a Rijomtec Indústria

e Comércio LTDA., com sede em São

José (SC).
O desfibrilador é normalmente

utilizado para restabelecer o ritmo

cardíaco decorrente em uma parada
cardiorrespiratória é circulatória. Com
o desfibrilador externo automático é

possível reanimar uma vítima de parada
cárdiorrespiratória ainda no local da

emergência e ganhar tempo ao

conduzí-Ia para um hospital,
aumentando significativamente as

chances de sobrevivência dessas
vítimas.

.

N a aquisição do aparelho a

administração municipal investiu R$.

.

Cheque p� ..a 15 dias
ou at4 20% de desconto
nas suas comprª$ a vista�
Par�elamos"o cartão

em até 3 vezes.

lRtDl
20/11

8.160,00, provenientes do Fundo

Municipal de Reaparelhamento do

Corpo de Bombeiros e da Polícia Militar

do Estado de Santa Catarina

(Fumrebompom).
.

- O aparelho é equipado com onda

bifásica e display de cristal líquido
incorporado no próprio gabinete. Possui
mensagem e comando por texto e voz

em português, cartão de memória

interna e tempo de carga menor que
dez segundos .

/'._-''\)�
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